
Acta No. 4 I sesi6n Extraordinaria          25  de septiembre del 2021.

ACTA No.  4

EN  LA  CIUDAD  DE  LORETO,  ZACATECAS.,  A  LOS  25   DiAS  DEL  MES  DE  SEPTIEMBRE
DEL ARO DOS MIL VEINTIUNO,  INSTALADOS EN LA SALA DE CABILDOS DE ESTA  PRESIDENCIA
MUNICIPAL,   EL  H.   AYUNTAMIENT0   DE  LORETO,   ZACATECAS,   2021-2024,   SE  CELEBRA  LA  I
SESION EXTRAORDINARIA DE  CABILDO,  A LA CUAL SE CONVOC6  EN TIEMP0  Y FORMA POR
PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL,  C.  GUSTAV0 AGUIIAR ANDRAI)E,  PARA ATENDER CON
FUNDAMENTO EN EL ARTfcuLO  No.  50,  51  Y  52  FRACC16N  I,11 Y Ill DE LA LEY ORGANICA DEL
MUNICIPIO,  BAJO  EL  SIGUIENTE

PARA  DAR  INICIO  A  LA  SESI0N  EL  SECRETARIO  DE  GOBIERN0  PROFR.  ]OEL  CAMAC
LOZANO  REALIZA  EL PASE DE  LISTA.

No.

I          C.  GUSTAVO`
2        C. NYDIA PAOIA
3C.
4C.

NOMBRE
ANi5Rfo~E.\-T~--~i

DE_i€_Abiil6CALVILLO

AIDA ALIC[A IBARRA HERNANbE-i:

6         C.  SAMIRY ZACARiAS

CARGO                A       N       R

•' ,    "  ``.```l`,`l..(;`,,,,, R   "

5        c. ]Os£ MARTIN OprNDAv'GuzMAN „ =!

7C.
MONTOYA.

-..--- _   _ ---- ^ --,..- *-L--.+.___._:iv_,_._in   --.=-

8         C.  KARINA SILVA ARECHAR.

*&\ ex ~ ~ ,, ma*aa!c!=.¥                   REGIDORA

:£JTC'5rRffi+HD'§It'RE
REGIDORA
=±  I,-i-tar-~-,a

Hoi
P

;`,,S`....

10C.
:11

12        C.MAGNOI.IA
13C.

CARMEN z-Apain-~M-ffiffiff~FAr6.rdjff6~mi

OLVERA.
GASPAR

C.  JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA.

REGIDORA
•:..,.:.RI.:G]DOR.'j5!

REGIDORA
RitrD.|fi-~k-i6ib6TiA

vELAZQuii~F.£ife'gREi{{:~.iTJ-\;*RfajDo~R~4

REGlboRA

_  _  __  ___-_ -_     -     '  --I  -.  .``, ..'J.,I,|-,1    \<\JL-
EXISTE    CU6RUM    LEGAL   PARA   LLEVAR   A    CABO    LA   ASAMBLEA,    ENCONTRANDOSE    H
ASISTENCIAS      CORRESPONDIENTES      A      I.OS      CATORCE      INTEGRANTES      DEL      H.

A:uc6oRECMLu:EGSAELL:A1%zo:LMEtAARLEREcs£%NTLEA%suAN*cBILp#yEfcLOANst#BDLg;EQ¥:feis\£

TIT/`T^C       rr`1)I)T.T./``Tn.r.-t+I-A        -        . __        _. ___  __

AYUNTAMIENTO.

PUNTO No.  2  INSTALACION LEGAL DE LA ASAMBLEA.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA A LA ASAMBLEA PONERSE DE PIE PARA HACER LA
INSTALAC16N DE LA ASAMBLEA.

SIENDO  EL  DfA  DE  HOY  25  DE  SEPTIEMBRE  DEL  2021  A  LAS  11  HORAS  CON  13
MINUTOS,    EL    ALCALDE    MUNICIPAL    C.    GUSTAV0    AGUILAR    ANDRADE    DECLARA
FORMALMENTE  INSTALADA  LA  I  SESION  EXTRAORDINARIA DE  CABILDO  Y VALIDOS  LOS
ACUERDOS  QUE DE ELLA EMANEN.

SE  LE  SOLICITA  AL  SECRETARI0   DE  GOBIERNO DE A  CONOCER  EL  OR
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Acta No. 4 I sesi6n Extraordinaria          25  de septiembre del 2021.

ORDEN DEL DiA PROGRAMAD0 Y APROBADO

I.    PASE DE LISTA.
2.    INSTALAC16N LEGAL DE LA ASAMBLEA.
3.    ANALISIS  Y  EN  SU  CASO APROBAC16N  DEL  ACTA NO.  3  CORRESPONDIENTES A

LA    11    SES16N    ORDINARIA    DE    CABILDO    CELEBRADA    EL    PASADO    16    DE
SEPTIEMBRE DEL 2021.

4.    ANALISIS,    DISCUS16N   Y   EN   SU   CASO   APROBACI0N   PARA   OTORGAR   I.AS
FACULTADES  NECESARIAS  AL  C.  GUSTAVO  AGUILAR  ANDRADE,  PRESIDE
MUNICIPAL    Y    A    LA    C,    NYDIA\   PAOLA    CAI.VILI.O    DELGADILLO    SiNDIci
MUNICIPAL,    PARA    CONSTITUIR    FIDEICOMISOS;    CONVENIR,    SOLICITAR    `
ESTABLECER ACUERDOS,  CONVENIOS Y NEGOCIACIONES ANTE DEPENDENCIA
ESTATALES Y FEDERALES.

5.   pRESENTAcl6N    DE    I.A    TERNA    PARA    LA    ELEccl6ir    DE    DIRECTOR
IMPLANDUM.

6.    PRESENTAC16N DEL COMITE DE LA FERIA LORETO  2021.
7.   PRESENTAC16N  DE  LA  CONVOCA,TORIA  PARA  LA  ELECC16N  DE  DELEGADOS

MUNICIPAI.ES.   ,
8.   AUTORIZACION   DE   RECURSO   PARA   DELEGAI)OS   DE   $750.00      CADA   UNO

MENSUALES.
9.    INTEGRACION   DE   LAS   FRACCIONES   PARLAMFNTARIAS   DE   MAYORiA   Y   DE

REPRESENTAC16N PROPORCIONAL.                                   (
10. ASUNTOS  GENERALES
1 I. CLAUSURA.

AL FINALIZAR SE INFORMA A LA ASAMBLEA QUE POR SER SESION EXTRAORDINARIA NO
INCLUIRA ASUNTOS  GENERALES,  DANDO  PIE A PASAR AL  SIGUIENTE PUNTO.

PUNTO    No.    3    ANALISIS    Y    EN    SU    CASO    APROBAC16N    DEL    ACTA    No.    3
CORRESPONDIENTES A LA 11  SES16N ORDINARIA DE CABILDO CELEBRADA EL PASADO  16
DE SEPTIEMBRE DEL 2021.

ANTES  DE  HACER  LA LECTURA  SfNTESIS  DE  LA  PRESENTE  ACTA,  EL  SECRETARIO  DE
IERNO     HACE     DE     CONOCIMIENTO     DE    LA    ASAMBLEA     QUE    EL    ACTA     COMPLETA

COMPARADA  DEL AUDIO  SE HACE LLEGAR A LA LEGISLATURA Y A LA AUDITORIA  SU`PERIOR,
PERO  ESTA  DISPONIBLE  POR  SI  ALGUIEN  REQUIERE  CHECAR  ALGON  DATO,  D]CHO  EST0  DA
LECTURA A LOS PUNTOS Y ACUERDOS.

NtJM. DE ACTA:            3                                           RECINTO: SALA DE CABILD0
TIPO DE SES16N: II ORDINARIA                        No. DE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO: 14
FECHA DE CELEBRACI0N:  16 DE SEPTIEMBRE 202l     No. DE ASISTENTES:  14

PASE DE LISTA. I.  SE  ENCUENTRAN  14  ASISTENCIAS  QUE
CORRESPONDE         A         LOS         CATORCE
INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO.
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LEGAL DE LA ASAMBLEA.

3.            ANALISIS Y EN SU CASO APROBAC16N DE
LAS ACTAS No.  I Y 2 CELEBRADAS EL DfA 15 DE
SEPTIEMBRE  DEL PRESENTE ANO,  I  SOLEMNE Y
I ORDINARIA DE CABILDO.

2.    SIENDO    IAS 11     HORAS     CON     37
MINUTOS    EL    ALCALDE    MUNICIPAL    C.
GUSTAVO   AGUILAR   ANDRADE   DECLARA
FORMAI.MENTE  INSTAl.ADA  LA  11  SESI0N
ORDINARIA  DE  CABILDO  Y  VALIDOS  LOS
ACUERDOS QUE DE ELLA PROCEDAN.

4.            SOLICITUD AL H. AYUNTAMIENTO PARA
OMITIR LA LECTURA DEL ACTA No.  1 DE LA IER
SES16N   SOLEMNE   POR   SER   DE   PROTOCOLO
(TOMA   DE   PROTESTA)   EN   IA  CUAL   TODOS
ESTUVIERON PRESENTES.

5.            PROPUESTA    PARA    LA    REVISION    DE
ACTAS, QUE twlcAMIINTE SE LE I)I IECTURA A
LOS PUNTOS Y ACUERDOS DE LA MISMA.

6.            PRESENTAC16N         DE         TERNAS         Y
PROPUESTAS A OCUPAR LAS DEPENDENCIAS I)E
GOBERN6      MUNICIPAL      2021-2024     EN      SU
SEGUNDO PERIODO.

H. Ayuntamiento 2021-2024

3.     EI.     H.     AYUNTAMIENTO     2021.2024
APRUEBA  POR  UNANIMIDAD   LAS  ACTAS
DE           CABII.DO           No.           1           Y           2
CORRESPONDIENTES     A     LA     I     SES16N
SOLEMNE Y A LA I  SES16N  ORDINARIA DE
CABILDO                               RESPECTIVAMENTE
CELEBRADAS  EL  DiA   15   DE  SEPTIEMBRE
DEL PRESENTE ANO.

4.  APROBADO  POR  UNANIMIDAI)  DEL  H.
AYUNTAMIENTO,    YA   QUE    TODOS    LOS
INTEGRANTES        DEL        MISMO,                SE
ENCONTRABAN  PRESENTES  EN  LA SES16N
Y ESTA ERA LA TOMA DE PROTESTA.

5.  SE  ACORDO  SUPRIMIR  LA  LECTURA  DE
TODA      EL      ACTA      EN      REVISION      Y
¢NICAMENTE    LEER    LOS    ACUERDOS    Y
NOTIFICACIONES     DE     LA     MISMA     POR
ECONOMiA PROCESAL.

6.

TERNA No.  1 INSTITUTO  MUNICIPAL  DE
LORETO (INMULO)

EL       H.        AYUNTAMIENTO    ''   2021.2024
APRUEBA  CON   12   VOTOS  A  FAVOR  Y   2
ABSTENCIONES         EL        NOMBRAMIENTO
COMO DIRECTORA DEL INSTITUTO~ DE LA
MUJER   I.ORETENSE   (INMULO)   A   LA   C.P.
ANA ISABEL VIZCAfNO TORRES.

.TERNA     No.      2      DEPARTAMENTO      DE
£ATASTRO Y PROPIEDAD RAiz.

EI„  H.  AYUNTAMIENT0  CONSTITUCIONAI.
2021-2024   APRUEBA   CON   12   VOTOS   A
FAvoR,  1 EN CONTRA y rABSTENcldN EL
NOMBRAMIENTO   COMO  DIRECTOR     DEL
DEPARTAMENTO   DE   CATASTRO   AL  I.IC.
FELIPE DE JESUS CORDERO GAI.VEZ.

TERNA No.3 INSTlrmo
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EL  H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAL

aSt.S§

2021-2024 APRUEBA POR MAYORiA DE  12
VOTOS A FAVOR Y DOS ABSTENCIONES EL
NOMBRAMIENT0   COMO   DIRECTOR   DEL
INSTITUTO   DE   LA   JUVENTUD   A   L.C.D.
JUAN ALEJANDRO GAYTAN HERNANDEZ.

TERNA No. 4 DEPORTES

EL  H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAL
2021-2024 APRUEBA POR MAYORiA DE  12
voTos  A  FAvoR  I  Dos  EN  cor`ITRA
DIRECC16N     DEL     DEPARTAMENTO     DE
DEPORTES   AL   I.S.C.   JUAN   LUIS   I.6PEZ
MARTiNEZ.

TERNA No.  5  COMERCIO

EL       H.        AYUNTAMIENTO        2021-2024
APRUEBA  POR  MAYORiA  DE  11  VOTOS  A

a FAVOR,        1       EN       CONTRA       Y       DOS- ABSTENCIONES        LA        DIRECC16N        DE- I-
> -6--__,,£f +\+?           ..

COMERCIO  A  CARGO  DEL  C.   SALVADOR

6a- \  i   '3%dys±thQl*P3,;`!,,ff

MONTOYA PULIDO.

TERNA No. 6  TUEZ COMUNITARIO

EI        H.        AYUNTAMIENTO        2021.2024

+:/
APRUEBA  POR  MAYORiA  DE  12  VOTOS  A
FAVOR         Y         2         ABSTENCIONES         EL
NOMBRAMIENTO DEI. ]UEZ COMUNITARIO
AL LIC. MARIO GONZALEZ MEDRANO.

TERNA No.  7 ALCOHOLES.

EL  H.  AYUNTAMIENT0  CONSTITUCIONAI.
2021-2024 APRUEBA CON MAYORiA DE 12
VOTOS  A  FAVOR  Y  2   ABSTENCIONES  EL iiNOMBRAMIENTO       DEL       PROFRp,+'  ]OEI.-`4igBEgEEEE©ir&7b
TRINIDAD   CRUZ   COMO   DIRECTOR   DEI.

= cSDEPARTAMENTO DE ALCOHOLES.

6.F&

TERNA No.  8 TURISMOELH.AYUNTAMIENTO  CONSTITUCI0NAL
EmsSb:IIIIIIIIIIIIIIIIIIII- t5        ®

-,,9.F  -`  ,`y`, 5, 2018-2024 APRUEBA POR MAYORiA DE  12
VOTOS   A   FAVOR   Y   2    EN   CONTRA   EL S
NOMBRAMIENTO   COMO -DIRECTOR   DEL 2DEPARTAMENTO     DE    TURISMO    AL    C.
CLAUDIO            ANTONIO            RODRiGUEZ
DELGADILLO.

TERNA No.  9   PROTECC16N CIVIL/,
Z

H. Ayuntamiento 202l-2024                                                #                Pagina 4 de 29
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afo-

EL       H.       AYUNTAMIENTO       2021-202

\¥¥5

APRUEBA  CON   12  VOTOS  A  FAVOR  Y
ABSTENCIONES       LA       DIRECC16N       D
PROTECC16N      CIVIL     A     CARGO     DE
T£CNICO   EN   URGENCIAS   ]ESOS   AVIL
AVILA.

TERNA No.  10  RASTRO  MUNICIPAL

EL  H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAL
2021-2024 APRUEBA POR MAYORiA DE  12
VOTOS  A  FAVOR  Y  2   ABSTIINCIONES  EL
NOMBRAMIENTO  COM0  DIRECTORA  DEL
RASTR0 A LA M.V.Z. ANA KAREN AGUILAR\) {    ts_  edi5     a  i ESQUIVEL.

\Ufl?a   z7,/

^fucxfafe%    `t^,           ys

TERNA No.  I I  SAPAL (SERVICIO DE
AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADOELH.AYUNTAMIENT0CONSTITUCIONAI.

ttli'Jfllj,"it 2021-2024 APRUEBA POR MAYORiA DE  12
'arffiyeeerpqfy4z2,#h VOTOS  A  FAVOR  Y  2  ABSTENCIONES  LA

DIRECC16N      DE      AGUA      POTABLE      Y.          i;           -.

ALCANTARILLAI)O  I.ORET0  A  CARGO  DE

ft   ¥rfe                              i   fa_ws,*\•\,,--ck+++7.DESIGNAC16NDELASCOMISI0NES
LA    I.C.O.    RUTH    YESENIA    RODRiGUEZ
SILVA.TERNA No.  12  EDUCAC16N Y CULTURA

EL.      H.      AYUNTAMIENTO      2021-2024
APRUEBA  CON  12  VOTOS  A  FAVOR  Y  2
ABSTENCIONES  QUE LA DIRECC16N  DEL
DEPARTAMENTO     DE     EI)UCACI0N     Y
CULTURA QUEDE A CARGO DEL PROFR.
ROBERTO CARLOS ROSAI.ES PONCE.7.GOBERNACIONYSEGURIDADPUBLICA

PERMANENTES  QUE  HABRAN  DE  DESEMPENAR
LOS    INTEGRANTES    DEL   H.    AYUNTAMIENTO

C.  GUSTAVO AGUIIAR ANDRADE.

DURANTE LA ADMINISTRAC16N 2021-2024.

&5
DRA.           NIDIA           PAOLA           CAI.VILLO

8    ngq)
DELGADILLO.

HACIENDA Y VIGILANCIADRA.NIDIAPAOLA           CAI.VILLO jig
DELGADILLO.
C.  GUSTAV0 AGUILAR ANI)RADE.

DESARROLL0 ECON6MICO Y SOCI

SAM    YZ¢tARiASM   NTOYA

H.Ayuntamient0202i-2024                                      z#            pag,na5de2r
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MA.  DEL CARMEN ZAPATA.

r9z;ffi   t`    .¥_\    R<

±iif!;jfl!#,!#

H. Ayuntamiento 2021-2024

EEEE.    HUMANoS      IGUALDAl,     E

AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ.

]UANA RODRiGUEZ  PUEBLA.

DESARROLLO RURAL

FERNANDO ACEVEDO CASTANEDA.
MAGNOLIA DAVILA OLVERA.

AGUA.             MED IO             AMBIENTE             Y
SUSTENTABILIDAD

KARINA SILVA ARECHAR.
AIDA AIICIA IBARRA HERNANDEZ.

PLANEACI0N.      URBANISMO      Y      OBRAS
PUBLICAS

JESUS TEJADA GUZMAN
SEMIRAMIS ARMIDA CASPAR VEIASQUEZ

TRANSPARENCIA       Y       RENDICION       DE
CUENTAS

LUIS         REY         FERNAND O         PALOMIN
MARriNEz.
JOsf MARTIN ORENDAY GUZMAN.
SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELASQUEZ.

EDUCAC16N Y CULTURA

JOSE MARTEN ORENDAY GUZMAN.
LUIS        REY        FERNAND O
MARriNEz.

DEPORTE Y ,TUVENTUD

JESUS FRAUSTO  PUEBLA.
KARINA SILVA ARECHAR:

SERVICIOS  PUBLICOS

PALOMINO

LUIS         REY         FERNAND0         PALOMIN
MARTiNEZ.

DAvlL LVERA.
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SALUD

JESUS FRAUSTO PUEBLA.
NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADII.I.O.
JUAN RODRiGUEZ  PUEBLA.

ASUNTOS GENERALES.

CIAUSURA

/

COMBATE A IA CORRUPC16N

JESUS TEJADA GUZMAN
FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA.

TURISMO

MA.  DEL CARMEN ZAPATA MARTiNEZ.
SAMIRY ZACARiAS MONTOYA.

ALCOHOLES

MAGNOLIA DAVIIA       VERA.
]EsOs FRAusTO MAes.

8.               ASUNTOS        INFORMATIVOS       A
EXCEPC16N      DEL      ACUERDO       DE      LA
CELEBRAC16N     I)I     IAS     SESIONES     DE
CABILDO   ORDINARIAS,   LAS   CUAI.ES   SE
CELEBRARAN    EL    SEGUNDO    Y    ULTIMO
MIERCOLES        DEL        MES,        QUEDANI)O
ABIERTA     LA     DESIGNAC16N     DE     LAS
EXTRAORDINARIAS      SU]ETAS      A      LAS
NECESIDADES DEL MUNICIPIO.

9. SIENDO LAS  14 HORAS CON  5  MINUTOS
DEL  16  DE  SEPTIEMBRE  DEL  2021,   EL  C.
GUSTAVO   AGUIIAR   ANDRADE   DA   POR
CLAUSURADA LA 11 SES16N DE CABILDO Y
VALIDOS  LOS  ACUERDOS  QUE  EL  DiA  DE
HOY SE HAN TOMADO.

DESPUES DE HABER ESCUCHADO LA LECTURA DE LOS PUNTOS Y ACUERDO EL ALCALDE
MUNICIPAL  C.  GUSTAVO  AGUILAR ANDRADE  PREGUNTA AL H.  AYUNTAMIENTO  SI  ESTAN  DE
ACUERDO  EN  APROBARIA  EN  L0  GENERAL  Y  EN  LO  PARTICULAR,  DE  NO  SER Asi  FAVOR  DE
EXPONER SUS  MOTIVOS.

yuntamient

H.  AYUNTAMIENTO VOTACIC)N
C.  GUSTAVO  AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
c.  NyDIA PAOLA gAla£|§ko  DELGADILLo. A,FAVOR

o 2021-2024
W     p5glnel
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C.  JESUS TE]ADA GUZMAN. A FAVOR
AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ. A FAVOR
JOSE MARTIN  ORENDAY GUZMAN. A FAVOR
SAMIRY  ZACARiAS  MONTOYA. A FAVOR
FERNAND0 ACEVEDO  CASTAREDA. A FAVOR
KARINA  SILVA ARECHAR. A FAVOR
JESUS  FRAUSTO  PUEBLA. A FAVOR
MA.  DEL  CARMEN ZAPATA MARTiNEZ. A FAVOR
LUIS  REY FERNAND0  PALOMINO  MARTINEZ. A FAVOR
MAGNOLIA  DAVILA OLVERA A FAVOR
SEMIRAMIS ARMIDA  GASPAR VELAZQUEZ. EN  CONTRA
juANA  RODRiGUEZ :PUEBLA A FAVOR

LA  REGIDORA  SEMIRAMIS  ARMIDA  GASPAR  VELAZQUEZ  EXTERNA  QUE  NO  ESTA
ACUERDO, PUESTO QUE SE PID16 UNA VERIFICAC16N PARA PODER INCLUIRSE EN LA COMIS16N
DE   HACIENDA   Y    SE   ACORD6    QUE    SE   IBA   A   TRATAR   EN   LA    SIGUIENTE    SES16N.,    EN
CONCLUSION:

EL H. AYUNTAMIENTO 2021-2024 APRUEBA EN LO GENERAL Y EN LO PARTICULAR
POR  MAYORiA  DE   13  VOTOS  A  FAVOR  Y   I   EN  CONTRA  EL  ACTA  DE  CABILDO  No.  4
CELEBRADA EL PASADO  16  DE SEPTIEMBRE DEI.  2021.

PUNTO  No.  4  ANALISIS,  DISCUS16N Y  EN  SU  CASO  APROBAcldN PARA OTORGAR
LAS    FACULTADES    NECESARIAS    AL    C.    GUSTAVO    AGUILAR    ANDRADE,    PRESIDENTE
MUNICIPAL  Y  A  LA  C.  NYDIA  PAOLA  CALVILLO  DELGADILLO  SiNDICA  MUNICIPAL,  PARA
CONSTITUIR     FIDEICOMISOS;      CONVENIR,      SOLICITAR     Y     ESTABLECER     ACUERDOS,
CONVENI0S Y NEGOCIACIONES ANTE DEPENDENCIAS ESTATALES Y FEDERALES.

POR ESTAR EXPLfcITO EL TEMA EN EL PUNTO DE ANALISIS, EL PRESIDENTE MUNICIPA
PASA DIRECTAMENTE A LA VOTACION.

H. Ayuntamient

H. AYUNTAMIENTO VOTACI®"

1,de'

C.  GUSTAVO  AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C.  NYDIA  PAOLA  CALVILLO  DELGADILLO. A FAVOR
C. JESUS TEJADA GUZMAN. A FAVOR
AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ. A FAVOR
JOSE  MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A FAVOR
SAMIRY ZACARiAS  MONTOYA. A FAVOR
FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA. A FAVOR
KARINA  SILVA ARECHAR. A  FAVOR
JESUS  FRAUST0  PUEBLA. A FAVOR
MA.  DEL  CARMEN  ZAPATA MARTiNEZ. A FAVOR
LUIS  REY  FERNANDO  PALOMINO  MARTINEZ. A FAVOR
MAGNOLIA DAVILA 0LVERA A FAVOR
SEMIRAMIS ARM]DA GASPAR VELAZQUEZ. EN CONTRA
JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR

o2021-2024]"I                       # P5gi   a8
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EL   SECRETARIO   DE   G0BIERNO   PREGUNTA   SI   TIENEN   ALGUNA   DUDA   ACERCA   DEL
PUNTO.

EL  REGIDOR LUIS  REY  FERNANDO  PALOMIN0  COMENTA DE  QUE  EN  EL  PUNTO  SE ESTA
MANEJAND0  COMO  ANALISIS  Y  DISCUS16N  cA  Qui  SE REFIERE  EN  Sf?

EL SECRETARIO  DE G0BIERNO  EXPONE QUE POR LO  REGULAR PARA PODER ARRANCAR
UNA ADMINISTRAC16N,  SE TIENE QUE PONER A DISPOSIC16N EL PUNTO  PARA SABER SI ESTAN
DE ACUERDO  0  NO.

£A QUE SE REFIEREN LOS  CONVENIOS? EN ESTE  CASO  ELLOS TIENEN QUE INICIAR CO
LOS  CAMBI0S  DE  CUENTAS  DE  UNA  ADMINISTRACI0N  A  OTRA,  PERO  NECESITAN  TENER  EL
AVAL  DEL CABILDO  COMPLETO  PARA PODER  HACER  MANEJO  DE  DICHAS  CUENTAS.

LOS  CONVENIOS  FEDERALES  SON  CON APR0BAC16N DE CABILDO.

LOS  CONVENI0S  ESTATALES DE FONDO  IV,  FONDO  Ill,  DE LOS FONDOS  REVOLVENT
DEL  USO  DE  LA  NOMINA,  DEL  GASTO  CORRIENTE  Y  ELLOS  NECESITAN  TENER  EL  RESPAL
DEL   CABILDO   PARA   PODER   COMENZAR   CON   LA   MANIFESTACIONES   FINANCIERAS   Y
APLICACI0N  DE  LOS  PROYECTOS  PARA  EL  RECURSO  FEDERAL,  ESO  N0  QUIERE  DECIR  Qui
CADA  0BRA  QUE  SE  VAYA  A  MANIFESTAR  0  EN  CADA  RECURSO  QUE  SE  VAYA  APLICAR
PASE    POR    EL    CABILDO    ANTICIPADAMENTE;    ESTO    ES    NADA    MAS    PARA    INICIAR
NEGOCIACION.

INICIAND0 LA NEGOCIAC16N,  SE TIENE QUE LLEVAR EI. ACTA ANTE LAS DEPENDENC
ESTATALES   Y   FEDERALES   DONDE   SE   DEMUESTRE   QUE   EL   CABILDO   ESTA  APR0BANDO
PUNTO  PARA COMENZAR LAS  GESTIONES  DE TODO  TIPO.

SOLICITA  PARTICIPAR LA  REGIDORA  SAMIRY ZACARIAS  MONTOYA Y MANIFIESTA Q
EBIDO A LAS RELACI0NES INTERNACIONALES QUE EL PRESIDENTE TIENE,  SERfA IMPORTAN

TAMBIEN   INCLUIR   DE   REPENTE  LAS   GESTIONES   QUE   SE  PUDIERAN   HACER  EN  EL  AMBI
INTERNACIONAL,  ES  DECIR,  QUE  POSTERI0RMENTE  ALGUNO  DE  LOS  COMPAREROS  PUDIE
RESALTAR QUE DENTRO DE ESTE PUNT0 LAS GESTI0NES QUE iL PUDIERA HACER EN ESTAD
UNIDOS ESTUVIERAN FUERA DE LUGAR,  COMO POR E]EMPLO LAS QUE YA DE REPENTE EMPE
HACER.

PONDE EL  SECRETARIO  DE  G0BIERNO,  QUE PRECISAMENTE PARA PODER EXPON
L PUNTO  QUE COMENTA LA REGIDORA,  NECESITA TENER LA CERTEZA DE QUE ES  EL  QUI

ESTA  RECONOCIDO  ANTE  EL  CABILDO  COMO  PRESIDENTE  MUNICIPAL,  0  SEA  QUE  Nb
BASTA  NADA  MAS  CON  SU  CONSTANCIA  DE  MAYORfA,  NI  DE  LA    SiNDICA  NECESITAN
PODER  DEL  CABILDO  PARA  EMPEZAR  A  REALIZAR  LA  GESTI0N YA  ESE TIPO  DE  SITUACI0N
ENTRAN A PROPUESTA DIRECTA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL CON LAS COMISI0NES DIVERS

QUE YA TIENEN A  CARGO.

CONTINUA  LA  REGIDORA Y  PREGUNTA  £SI  SE  DA  POR  HECHO  QUE  ESTA  INCLUIDO
TEMA?

LA REGIDORA MAGNOLIA HACE MENC16N DE QUE SE MANEJAN CONVENIOS ESTATALE
Y  FEDERALES,  POR  LO  QUE  ES  MUY  BUEN0  PORQUE  EL  RECURSO  EXTRAORDINARIO  QUE  E
PRESIDENTE  LOGRE  BAjAR,   SE  VA  A  VER  REFLEJAD0  EN  TODAS
COM0  YA  SE  HA MENCIONADO  TOD0  A PASAR  POR EL C
SE  HAGAN  VAN  ESTAR  ENTERADOS,
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TIPO   DE   CONVENIOS   PARA   EL   RECURSO   EXTRAORDINARIO   QUE  VA  A   REFLEJARSE  EN   LA
GESTION  QUE SE  HAGA  EN  EL MUNICIPIO.

CONTINUA EL  SECRETARIO  DE GOBIERNO  Y MENCIONA QUE DE HECHO  SI  NEGARAN  EL
PODER,  DE ENTRADA ESTARiA CASTIGADA LA N6MINA DE LA PRIMER QUINCENA,  PORQUE EN
LOS  BANCOS  Y  EN  CUALQUIER  0RGANIZAC16N  GUBERNAMENTAL  QUE  TENGA  QUE  MANEJAR
FINANZAS  NO  ACEPTA  SINO  HAY  CONVENI0  DE  COLABORAC16N,  SI  NO  HAY  CONVENIO  DE
COLABORAC16N    ESTA    DESCONOCIDO,    PORQUE    LA    CONSTANCIA    DE    MAYOR fA    NO    ES
SUFICIENTE,  SE  NECESITA  EL  CONVENIO  DONDE  EL  CABILDO  EN  GENERAL  ACEPTA,  EST0  ES
LO  PRINCIPAL PARA PODER ARRANCAR LA ADMINISTRACION,  en resumen:

EL  H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCI0NAL  2021-2024  APRUEBA  POR  UNANIMIDAD
OTORGAR    LAS    FACUI.TADES    NECESARIAS    AL    C.    GUSTAVO    AGUII.AR    ANDRADE,
PRESIDENTE   MUNICIPAL   Y   A   LA   C.   NYDIA   PAOLA   CALVILLO   DELGADILLO   SiNDIC
MUNICIPAL,   PARA   CONSTITUIR   FIDEICOMISOS   CONVENIR,   SOLICITAR  Y   ESTABI.EC
ACUERDOS,     CONVENIOS    Y    NEGOCIACIONES    ANTE    DEPENDENCIAS    ESTATALES
FEDERALES.

PUNTO  No.  5  PRESENTAC16N DE LA TERNA PARA LA ELECcloN DE  DIRECTOR
IMPLANDU.

I.  ARQ.  DANIEL  GONZALEZ  MATA.
2.  ING.  ARANZA MA.  GUADALUPE NAVA FLORES.
3.  ING.  LUIS  ENRIQUE LOERA CASTORENA.

EL   PRESIDENTE   MUNICIPAL   LE   SOLICITA   AL   CABILDO.   MANIFIESTEN   SI   ESTAN
ACUERD0   EN   LA  DESIGNAC16N   DEL  ARQ.   DANIEL   GONZALEZ   MARA   COM0   DIRECTOR

j                                  H.  AYUNTAMIENTO VQIasaeloN
C.  GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C.  NYDIA PAOLA CALVILLO  DELGADILLO. A FAVOR
C. JESUS TEJADA GUZMAN. A FAVOR
C.  AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ. A FAVOR
C.  JOSE  MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A  FAVOR
C.  SAMIRY  ZACARiAS  MONTOYA. A FAVOR
C.  FERNANDO ACEVED0  CASTANEDA. A FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A FAVOR
C. JESUS FRAUSTO  PUEBLA. A FAVOR
C,MA.  DEL CARMEN  ZAPATA MARTINEZ. A FAVOR
C.  LUIS  REY  FERNANDO  PALOMINO  MARTiNEZ. A FAVOR
C.  MAGNOLIA DAVILA OLVERA A FAVOR
C.  SEMIRAMIS  ARMIDA  GASPAR VELAZQUEZ. A FAVOR
C.  JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR

SE SOLICITA LA PRESENCIA DEL ARQ.  DANIEL 0SWALD0  GONZALEZ MATA Y SE LE PI
HAGA  SE PRESENTAC16N.

MENCIONA  QUE  ES  EGRESADO  DEL  INSTITUTO   TE
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POR  SU  PARTE  EL  ALCALDE  SOLICITA  PONERSE  DE  PIE  A  LA  ASAMBLEA  PARA  RENDIR
PROTESTA    AL    DIRECTOR    DE    IMPLANDU    (INSTITUTO    MUNICIPAL    DE    PLANEAC16
DESARROLLO  URBANO)

PROTESTA  DESEMPENAR,  LEAI.  Y  PATR16TICAMENTE  EL  CARGO  QUE  LE  HA  S
coNFERIDo,   GUARDAR   y   HACER   GuimDAR   LA   coNSTITucl6N   poLiTlcA   DE
ESTADOS  UNIDOS  MEXICANOS,  LA  PARTICULAR  DEL  ESTADO  DE  ZACATECAS,  LA
ORGANICA   DEL   MUNICIPIO,   LAS   LEYES   QUE   DE   ELLAS   EMANEN   Y   LOS   ACUERDOS   Y
DISPOSICIONES     DICTADOS     POR     ESTE     AYUNTAMIENTO     Y     DESEMPENAR     LEAL     Y
PATR16TICAMENTE EL CARGO QUE SE LE HA CONFIADO MIRANDO EN TODO POR EI. BIEN
Y PROSPERIDAD  DE NUESTRO ESTADO Y MUNICIPIO. &.

DIRECTOR "SI,  PROTESTO"

SI Asi  NO  LO  HICIERA,  QUE EL PUEBLO   SE LO  DEMANDE.

SE  CONCLUYE EL PUNTO  DANDOLE LA BIENVENIDA A  ESTA ADMINISTRACION.

EL  H.  AYUNTAMIENTO  2021-2024  APRUEBA  POR  UNANIMIDAD  LA  DESIGNAC16N
DEL ARQ. DANIEI. OSWAI.I)O GONZALEZ COMO DIRECTOR DEL (INSTITUTO MUNICIPAL DE
pLANEAcl6N y DESARROLLO URBANO aMPLANDu)

PUNTO No. 6 PRESENTAC16N DEL COMIT£ DE LA FERIA LORETO 2021.

S0BRE  ESTE  RESPECTO  EL ALCALDE  MUNICIPAL   MANIFIESTA  QUE LA PROPUESTA  QUE
LES TRAEN  ES  LA  SIGUIENTE:

PRESIDENTE:  CARLOS ALBERTO  SALAZAR MIRANDA.

SECRETARIO:  NOB CALVILL0  DELGADILLO.
TESORERO :  HUMBERTO ALE]ANDR0 GARcfA AGUILERA.

PARA ABRIR EL TEMA EL REGIDOR JESUS TE]ADA GUZMAN PREGUNTA SI NO
EL PARENTESCO  QUE EXISTE CON  LA SiNDICA MUNICIPAL DEL SECRETARI0  DEL boAf::CNTAATROAth

roNTESTA EL SECRETARIO  DE GOBIERNO  PORQUE ESTO  Es uN COMITE EXTERNO      `-±      S
iEiUNTAMIENTO.

LA  REGIDORA  SEMIRAMIS   MANIFIESTA  QUE TIENE LA  MISMA DUDA,  PORQUE A  FINAL
DE   cuENTAs   sE   HACE   USO   poBLlco,   A   RESERVA   DE   LO   croE   sE   DEclDA   vA   BAjo   IA
REspONSABILiDAD  DE  TODOs  DE  TODO  EL  AyuNTAMIENTO,  POR  LO  croE  QulslERA  QUE  sE
HICIERA  UNA  CONSIDERAC16N  ESPEciFICA ACERCA DEL PUNTO.

MANIFIESTA  NO  ESTAR  EN  CONTRA  NI  A  FAVOR  SALVO  EL  ANALISIS  QUE  SE
PERO  Sf  QUE  SE HICIERA  UNA VALORAC16N  MUY  PUNTUAL  POR  LO  QUE REPRESENTA,
LO  MEJOR  NO  ES  TANTO  LO  QUE  SE  OBTIENE  DE  LA  FERIA,  PER0  Si  ES  L0  QUE  EL  MU
CREE  0  LO  QUE  SE  PIENSA  EN  CUANTO  AL  TEMA PUBLICO,  QUE  DE  IA  FERIA  SE VAN
A HACER  RICOS TODOS  Y  SABEN  MUY QUE NO,  QUE A L0  MEJOR ES  MAS LO  QUE VAN

HAGA'

PONIENDO  EN  CUANTO  A  TIEMPO  Y  TRABAjo  LAS  PERSONAS  A  LAS  QUE  SE  LES  ASIG
COMISI0N,  PERO  POR TODO  LO  QUE SIGNIFICA Y TAMBIEN
MISMA DUDA.
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TOMA   LA   PALABRA  EL   SECRETARIO   DE   G0BIERNO   Y   EXPONE   QUE   EL  EFECT0   DEL
NEPOTISMO  ABARCA  HASTA  LA QUINTA  GENERACI0N,  Y APLICA  SI  EL  PROFE NOB  ESTUVIERA
FUNGIEND0  UN  CARGO  CON  UN  NOMBRAMIENTO  EMITID0  POR  LA ADMINISTRACI0N,  DE LO
CONTRARIO  si  sERiA PORQUE ESTE Es uN  cOMm QUE cAusA BA]A EN  uN ARO,  EN uN ARO
SE  TIENE  QUE  REFORMULAR  Y  DEBE  DECIRLES  QUE  EL  USO  DE  LOS  RECURSOS  VA  A  SER  A
TRAVES  DE TESORERfA.

LA  TESORERfA  ESTARA  SUPERVISANDO  Y  HACIENDO  USO  DEL  RECURSO  ECON6MIC0

QUE   ENTRA   Y    SALE   DE   LA   FERIA,    SE   INVOLUCRA   EL   DEPARTAMENTO   DE   COMERCIO,
CATASTRO  Y  SE  INVOLUCRAN  VARIAS  DEPENDENCIAS;  POR  LO  QUE  ESTARiAN  INCURRIENDO
EN  UNA  FALTA  SI  A  ELLOS  SE  LES  ENTREGARA  UN  NOMBRAMIENT0   PERMANENTE  0  QUE
ESTUVIERAN  DENTRO  DE  ALGUNA  OFICINA  REALIZANDO  SUS  FUNCIONES.,  POR  LO  QUE  AHf
NO  APLICA  EL  NEPOTISMO.

DANDO  EL  EJEMPLO  DE  QUE  Sf  ALGUNO  DE  ELLOS  NOMBRARA  UN  COMITf  DIVERS0

QUE  TENGA  QUE  VER  CON  SUS  COMISI0NES  DE  G0BIERNO   E  INCLUYEN  ALGUN  FAMILIAR,
REITERA  NO  EXISTE  NEPOTISMO  PORQUE  ES  UN  COMIT£  QUE ESTAN  FORMANDO  HACIA  UN
ACCI0N  DE TRABAJO  NADA  MAS.

OTRO    EJEMPLO    SI    FERNANDO    QUE   ES    DEL    ENCARGADO    DE    LA    COMIS16N    DE
AGRICULTURA Y LE PIDE ALGUNO DE SUS HERMANOS QUE LE AYUDE A GENERAR PROYECTOS,
NO APLICA EL NEPOTISMO SOLO QUE EL PROYECTO  SE LE APROBARA Y EMPEZARA HACER USO
DEL RECURSO  A FAVOR  DEL  MUNICIPIO,  AHf  Sf TENDRfA COMPLICACIONES.

EL   ALCALDE   MUNICIPAL   MANIFIESTA   QUE   ENTIENDE   QUE   ESA   PARTE   VA   A   SER
CRITICADA £PORQUE  ESTA EL HERMAN0  DE IA DOCTORA?  PER0  QUE LE CREAN  QUE  HABiA
OTRAS  PERSONAS  QUE  A  0LTIMA  HORA  NO  QUISIERON  Y  SE  OPTO  POR  LA  CONFIANZA  EN
SOLICITARLES   A   ESTAS   TRES   PERSONAS   Y   ANALIZARON   ESE   PUNTO,   PERO   ESTA   A   SU
CONSIDERACION.

CONTINUA  EL  SECRETARIO  DE  G0BIERNO  Y  LES  RECUERDA  QUE  DESDE  LA  REUNION
PASADA  MANIFESTABAN  LA  INQUIETUD  DE  QUE  LA  GENTE  LE  ESTABA  PREGUNTANDO  SI  IBA
0  NO  HABER  FERIA,  POR  LO  QUE  SE  TOM6  EL  ACUERDO  DE  QUE  SE  REALICE  UNA  FIESTA
SENCILLA,  DE ACUERDO A LAS POSIBILIDADES DE MUNICIPIO Y PARA PODER ARRANCAR PARA
LO   QUE   YA   FALTAN   CINCO   DfAS   Y   NO   TIENEN   OPORTUNIDAD   DE   ESTAR   CAMBIANDO
PERSONAS  PARA PODER ARRANCAR UNA MINI  FERIA.

TOMAR

i\+i

LA  PALABRA  SfNDICA  MUNICIPAL  Y  MENCI0NA  QUE  ESTA  MUY  LIGADO  AL
A    DE    SALUD, QUE    SERiAN    EVENTOS,    MiNIMAMENTE    L0    DE    LA    ELECC16N    Y    LA

CORONAC16N  EN  UN  SOLO  CONVOCATORIA  0  EVENTO,  ALGUNOS  TORNEOS  DEPORTIVOS  Y
ALGUNOS  EVENTOS  CULTURALES  PERO  MAS  QUE  NADA  POR  EL  TEMA  DE  SALUD  PARA  NO
GENERAR  ESAS AGLOMERACI0NES.

LA REGIDORA SAMIRY PREGUNTA CUANDO LES PRESENTARfAN LA IDEA,  ES DECIR,  QUE
ESTA  CONSCIENTE  DE  QUE  LES  VAN A  DELEGAR Y  LES  VAN A  CONFIAR,  QUE EVIDEN
CONOCE  AL  PROFE  Noi  Y  QUIERE  DECIR  QUE  ES  PARA  ELLA  QUE  QUIZAS  SUENE  M

QU£ ES MUCHO TENER GENTE DE Y  S0BRE TODO  QUE ESTE LIGADA CON  RESPONSAB
FUERTES  COMO  LAS  QUE TIENE LA  SINDICO  PARA QUE H

H. Ayuntamiento 2021-2024

XCELENTE TRABAJO.

EMENTE

Pagina  12 de 29



Acta No. 4 I sesi6n Extraordinaria          25  de septiembre del 2021.

PER0   QUE   Sf   QUISIERA   Y   SEGURAMENTE   TODOS   SUS   COMPANEROS   Y   TODA   LA
ADMINISTRAC16N  ESTAN ANSIOSOS  DE  SABER,  QUE INCLUSO  LES  MENCIONAN  DEMASIADO  SI
VA  A  VER  0  NO  FERIA,   Y  cC6MO  VA  A  SER  LA  FERIA?  CUAND0  SERiA  PRUDENTE  QUE  LES
PRESENTARAN    EL    PROYECTO    0    TODO    EL    PROGRAMA    PARA    ELLOS    TAMBIEN    TENER
REFERENCIA,  PORQUE  DESpuis  EMOCIONALMENTE  ELLA  NO  SE  SIENTE  BIEN  DE  SE  DECIR  NO
SE,  NO  SE,  QUE  SI  LES  PUDIERAN  DAR  ALGO  0  PRESENTAR  EL  PROYECTO  A  LA  MEJOR  HASTA
POR WHATSAPP  PERO  YA TENERLO.

RESPONDE  LA  SfNDICA  MUNICIPAL  QUE  DE  HECHO  YA  TIENEN  EL  PROGRAMA,  PERO

QUE  NO  LO  PODiAN  DAR  A  CONOCER  HASTA  QUE  NO  SE  REALIZARA  LA  AUTORIZACION  EN
CABILDO;  EN  BASE A ESO,  QUE DE HECH0  TRAEN UNA PROGRAMAC16N  GRANDE,  PERO  SE LES
EXPLIC0  QUE  NO   PUEDE  SER,   PERO   SE  VA  ELEGIR  AL  MAS  PEQUEN0  DE  ACUERDO  A  LAS
NECESIDADES.

LA  REGIDORA AIDA ALICIA  IBARRA  SOLICITA  QUE YA  CON  LA APROBACI0N  DE  IGUAL
FORMA  COMO  DICE LA REGIDORA  SAMIRY LES  EN A  CONOCER  LA  INFORMAC16N.

SOBRE  EL  TEMA  EL ALCALDE MENCIONA  QUE  SI  HAY ALGUNA  PROPUESTA  POR  PARTE
DEL  CABILDO,  ESTAN ABIERTOS  Y CUALQUIERA PUEDE APORTAR  IDEAS Y   PARTICIPAR.

INTERVIENE  LA  REGIDORA  MAGNOLIA  DAVILA  Y  RETOMANDO  EL  PUNTO  EXPU
POR  EL  REGIDOR  DICE  QUE  SI'  ES  IMPORTANTE  CUIDAR  LAS  FORMAS  PORQUE  LA  GENTI
MUY  CRfTICA  Y  AUNQUE  LO  HAGAN  DE  BUENA  INTENCION,   CON  TODA  LA  INTENC16N
SACAR  ADELANTE  LA  FERIA  Y  POR  LA  PREMURA  Y  POR  TODAS  LAS  CONDICIONES,  LA  GE]
ES  CRiTICA  EN  ESE  SENTIDO  Y  LUEGO  LUEGO  0BSERVAN.

:---:--t`-ti

§LO    DICE   TAMBIEN    POR    KARINA    SU   VECINA,    YA    QUE    SE    HAN    HECHO    VARIAS
OBSERVACIONES  Y  ESTAN  EN  EL  OJO  DEL  HURACAN  EN  EL  SENTIDO  DE  QUE  LA  REGIDORA  Y
LA DIRECTORA DE SAPAL TIENEN PARENTESCO Y HASTA LO MANE]AN COM0 NEPOTISMO, POR
LO  QUE  LES  PIDE  TENER  CUIDAD0  EN  ESE  SENTIDO  PORQUE  TODOS  TIENEN  DERECHO  DE
OPORTUNIDAD,    PERO    SI    ESTAN    MANEJANDO    EL    PARENTESC0    AL    INTERIOR    DE    LA
ADMINISTRAC16N  PORQUE  SE  ESTA  MANEJANDO  HAY  UNA  REGIDURiA Y  UNA  DIRECCION  Y
LO  MANEJAN  COMO  NEPOTISMO;  POR  LO  QUE  LES  PIDE  CUIDAR  LAS  FORMAS  POR  L0  QUE
ESTAN PROYECTANDO   Y QUE TODO  SALGA DE LA MEJOR MANERA.

CRETARIO  DE  GOBIERNO  EXPONE  QUE  L0  QUE  PUDIERAN  ELLOS  GENERAR  DE
IMIENTOS PASA POR EL CABILDO Y SE PRESENTA LA APROBACION TANT0 DEL PROYECTO

Y  DE  LAS  CUESTIONES  ECONOMICAS Y  SI  NO  LO  APRUEBAN N0  PASA.

LA  REGIDORA  SEMIRAMIS  MENCIONA  QUE  PRECISAMENTE  ESA  ES  LA  SOLICITUD  QUE
HAciA  DESDE  LA  PRIMERA  REUNION,  Quf  SI  EL  PRESIDENTE ES  LA  MAXIMA AUTORIDAD,  LA
SiNDICA MUNICIPAL PERO A FINAL DE CUENTAS TODOS LLEVAN LA MISMA RESPONSABILIDAD,

:§§A::c:Eci:Ls£:G:E;i:::cE¥O:%iEL:s%:A::i:NNL5O:s:I:N3sO¥¥§§£DA::EF8Esp#A::E:[¥:£csEp¥AE:N£Ty:SRPE:LArs
UNA VALORACION  Y  UNA VOTACION  SIN  NINGUN  PROBLEMA.

PERO   ES  EXACTAMENTE  EN  ESE  PUNTO  DONDE  SE  DICE  QUE  LA  RESPONSABILID
RECAE  EN  EL AYUNTAMIENTO,  TODO  LO VOTE, TODO 0  QUE VALOREN ES EN  ELL
EN  LOS  QUE  RECAE  A  QUIEN
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HAGAN   0BSERVACI0NES   ACERCA   DE  ALGUNA   DE   LAS   COMPANERAS   QUE   DE  ANTEMANO
KARINA TIENE TOD0  SU  RESPALD0  Y QUE N0  LE VE NINGUNA CONDIC16N NI A UNA PERSONA
NI A OTRA,  QUE IGUALMENTE SUS RESPETOS  PARA EL MAESTRO  Nof ,  PARA LA SI'NDICA,  PARA
LA   CHICA   QUE   OSTENTA   LA   DIRECC16N;   PERO   A   FINAL   DE   CUENTAS   EL   CABILDO   DEBE

HACERSE  RESPONSABLE  PORQUE ELLOS  LO  VOTARON,  ES  PRECISAMENTE EN  ESE  PUNTO  QUE
EL  ESTA  MENCIONANDO  D6NDE  DEBEN  HACER  CONCIENCIA  PARA VALORAR  LA  SITUACI0N

QUE ESTAN VIVIENDO,  NO  PONIENDO  EN  DUDA EN NINGUN  MOMENT0  LA  CAPACIDAD  0  LA
CALIDAD  DE  LAS  PERSONAS  QUE  ESE  NO  ES  EL PUNTO,  ES  CUANTO.

SOLICITA  PARTICIPAR  LA  SiNDICA  MUNICIPAL  Y  MANIFIESTA  QUE  POR  ELLA  NO  HAY
PROBLEMA Y  QUE  CREE QUE POR  SU HERMANO  TAMPOCO,  PERO  SI  DE PRONTO  YA SE DECIDE

QUE EL NO SRA POR ESAS CARACTERisTICAS SE ESTA SOBRE ENTENDIDO QUE SE PUEDA PONER
0TRA  PERSONA  SI  EL  AYUNTAMIENTO  ESTA  DE  ACUERDO,  PORQUE  SERfA  CONVOCARLOS
OTRA VEZ  Y  EL TEMA DE LO  DE IA  FERIA ES YA.

-

LA   PALABRA   FERIA   ES   MUY   EXTENSA   PORQUE   SE   PIENSA   EN   PUESTOS,   JUEGO
EVENTOS,   MUSICA  Y  NO  VA  A  SER  Asi,  ESTE  ANO  NO  VA  A  SER  Asf ,   SIN0  MAS  BIEN  ESAS
PEQUENAS  ACTIVIDADES  QUE  SON  NECESARIAS  POR  LO  QUE  IMPLICA  LA  CONMEMORAC16
DEL ANIVERSARIO  DE LORETO;  ESTA  EL  SOBRE ENTENDID0  DE QUE  SE PUEDE CAMBIAR PERO

QUE ESTEN DE ACUERDO  QUE PUEDE SER OTRA PERSONA PER0  QUE   VAYA   BA|O  ACUERDO,
PORQUE  LA  VERDAD  SON  COSAS  QUE  SE  QUIEREN  CUIDAR  RESPECTO  A  ESO,  DE  QUE  NO  SE
DEN  ESE TIPO  DE  SITUACIONES  POR LO  QUE Sf SE DEBE VALORARLO.

EL  REGIDOR  LUIS  REY  FERNANDO  ACEVEDO  MENCIONA  QUE  EN  ESE  SENTIDO,  Sf  ES
IMPORTANTE  QUE  ELLOS  CON  SU  GENTE  DE  CONFIANZA  LO  VALOREN  TAMBIEN,  PORQUE  Sl

ITAR  QUE EN  SU MOMENT0  SE HAGAN ESOS  COMENTARI0S  PORQUE SI LOS VA A HABER  Y
I LOS VAN A HACER, CON TAL DE ESTAR MOLESTAND0 AL NUEV0 AYUNTAMIENTO 0 AL QUE

TENGA QUE SER;  ENTONCES  SI  CREEN  CONVENIENTE QUE NO  SEA NOB PORQUE TAMBIEN  SU
RESPETOS   PARA   EL   PROFE   NOB,   PERO   SI   PUEDEN   ECHAR   DE     MANO   DE  ALGUIEN   DE   SU
CONFIANZA  LO  HAGAN,  PERO  Si  EN  ESE ACUERDO  YA  QUE  SI  EL  CABILDO  APRUEBA  L0  DE LA
FERIA  Y  APRUEBAN  NADA  MAS  LOS  DOS  QUE  QUEDAN  SOLO  VAN  A  INTEGRAR  A  UNO  DE  SU
GENTE DE CONFIANZA,  PERO  SI COMPRENDE QUE IA PREMURA DEL TIEMP0 L0  PIDE Asi, QUE
NO SABE SI EN SU MOMENTO SE PUDIERA HACER UNA PRESENTAC16N ViA FACEB00K Y TODO

RTEL  Y  EL  PROGRAMA  DE  LA  FERIA  Y  A  LA  VEZ  TAMBIEN  DAR  UNA  PEQUENA
DEL  £POR  QU£ SE ESTA HACIEND0  DE ESA MANERA?  PORQUE COMO  L0  DICEN

LA  GENTE  ESPERA  FERIA,  ESPERAN  GRUPOS   Y  POR  LAS  CONDICIONES  NO  SE  PUEDE  HACER;
POR LO  QUE ES IMPORTANTE ACLARAR A LA CIUDADANiA QUE SE TRATA DE FESTEJAR PERO
DE UNA MANERA  DIFERENTE.

RETOMA  LA  PALABRA ALCALDE  MUNICIPAL Y  MANIFIESTA  QUE TODO  EST0  LO  VAN  A
TENER QUE HACER,  QUE DE IGUAL FORMA HAGAN LO QUE HAGAN SIEMPRE VA HABER CRiTICA
Y  EL PERSONALMENTE CUANDO  LLEGUEN  ESOS  CUESTIONAMIENTOS  Y POR LA PREMURA DEL
TIEMPO  Y  POR  QU£  SE  TIENE  QUE  TRABAJAR  EL  SE  MANTENDRA  AHORITA  Y  SI  EL  DiA  DE
MANANA  0  PASADO  SE  TIENE  QUE  HABLAR  CON  Nor  Y  SI  ES  NECESARIO  SE  HACE  Y  SI  NO
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C.  NYDIA  PAOLA  CALVILLO A FAVOR

=

DELGADILLO.

C.  JESUS TEJADA  GUZMAN. A FAVOR  DE CARLOS ALBERTO  SALAZAR
MIRANDA, A FAVOR   DE HUMBERTO ALEJANDRO
GARcfA AGUILERA   Y   SE ABSTIENE  DE NOE
CALVILLO.

C.  AIDA ALICIA IBARRA  HERNANDEZ. A FAVOR
C.  JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A FAVOR
C.  SAMIRY  ZACARjAS  MONTOYA. A FAVOR
C.  FERNANDO  ACEVEDO  CASTANEDA. A FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A FAVOR
C.  JESUS  FRAUSTO  PUEBLA. A FAVOR
C.  MA.  DEL CARMEN  ZAPATA A FAVOR
MARTiNEZ.

C.  LUIS  REY  FERNANDO  PALOMINO A FAVOR
MARTiNEZ.

C.  MAGNOLIA  DAVILA  OLVERA A FAVOR (PERO  REITERA CUIDAR EL PARENTESCO
C.  SEMIRAMIS ARMIDA  GASPAR SE ABSTIENE
VELASQUEZ.

C. JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR

EL   H.   AYUNTAMIENTO   2021-2024   APRUEBA  CON   13   VOTOS   A   FAVOR  Y  UNA
ABSTENCION LA DESIGNACION DEL PATRONATO PARA LA FERELO 2021.
PRESIDENTE:  CARLOS ALBERTO SALAZAR MIRANDA.
SECRETARIO:  NOE CALVILLO DELGADILLO
TESORERO: HUMBERTO ALEJANDRO GARciA AGUILERA.

PUNTO   No.   7   PRESENTAC16N   DE   LA   CONVOCATORIA  PARA   LA  ELECCI0N   DE
DELEGADOS MUNICIPAI.ES.

TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO DE GOBIERNO Y DA LECTURA A LA CONVOCATORIA
DISPUESTA  PARA LA ELECCION  DE DELEGADOS.

AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LORETO ZACATECAS 2021-2024

CON  FUNDAMENTO   EN  LOS  ARTicuLOS   118   FRACCI0N  IX  DE  LA  CONSTITUCION
POLfTICA  DEL  ESTADO  LIBRE  Y  SOBERANO  DE  ZACATECAS,  90,  91,  92,  93  Y  94  DE  LA  LEY
0RGANICA   DEL   MUNICIPIO   DEL  ESTADO   DE   ZACATECAS   Y   CON   EL   ESpfRITU   FIRME   DE
CONTRIBUIR   Y   PROMOVER   IA   EDUCAC16N,   LA   CULTURA,   LA   SALUD,   EL   0RDEN,   LOS
SERVICIOS PUBLICOS Y LA PARTICIPAC16N CIUDADANA, EL H. AYUNTAMIENTO DE LORETO
ZACATECAS  2021-2024  A TRAVES DE LA SECRETARiA DE GOBIERNO.

C 0 N V 0 C A:

A TODOS  LOS  CIUDADANOS Y CIUDADANAS  DE LA COMUNIDAD DE

H. Ayuntamiento 2021-2024 Pagina 15 de
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LA ELECCION DE DELEGADO 0 DELEGADA MUNICIPALES

MISMA  QUE  SE  SUJETARA A LAS  SIGUIENTES

BASES:

TODO AQufL QUE ASPIRE A SER DELEGADO 0 DELEGADA MUNICIPAI. DEBE
CUMPLIR CON LOS REQUISITOS  SIGUIENTES:

a)    SER   CIUDADANO   ZACATECAN0   Y   ESTAR   EN   PLEN0   GOCE   DE   SUS   DERECH
POLfTICOS  Y  CIVILES;

11.

b)    SER    HABITANTE    DEL    MUNICIPIO    DE    LORETO    Y   TENER    RESIDENCIA    EN    LA
COMUNIDAD  EN  QUE DESEE PARTICIPAR.  CON ANTIGUEDAD  MiNIMA DE  1  ANO;

c)    POSEER  CREDENCIAL PARA VOTAR VIGENTE;
d)    N0 HABER SID0  DELEGAD¢ NI SUPLENTE EN LA ADMINISTRAC16N QUE TERMINA;
e)    FIRMAR   UNA   CARTA   EN'LA   CUAL   MANIFIESTEN   BAJO   PROTESTA   DE   DECIR

VERDAP;-.

a.    TENER UN MODO HONEST0 DE VIVIR
b.    SER  DE RE\CONOCIDA SOLVENCIA MORAL.
c.   >SER   UNA   PERSONA   DISTINGUIDA   POR   SU   HONESTIDAD,    ESpfRITU   DE

SERVICIO Y COMPROMISO A FAVOR DE SU COMUNIDAb.
f)     ACTAfERTIFICADA DE NACIMIENTO

LOS   ,`CONCURSANTES    A    OBTENER    EL    CARGO    DEBERAN`t   REGISTRAR    SU
CANDIDATURA ANTE I.A AUTORIDAD CORRESPONDIENTE QUE PRESIDIRA LA
ASAMBLEA   HASTA    UNA   HORA   ANT\ES    I)E   I.A   EI.ECC16N    MEDIANTE    EL
FORMATO DE REGISTRO PROPORCIONADO POR EL bELEGAPO EN FUNCIONES.
EL  ,DELEGAI)0   SERA   ELECTO   DE   MANERA   INTERINA   AL   IGUAL   QUE   SU
SUPLENTE.
EL DiA  DE  LA ASAMBLEA  SERA EL  PROXIMO  _________.___  DEL  ANO  2021,  EN
__I.__._______ A PARTIR DE LAS  17:00 HORAS.
QVEDA    ABIERTA    LA    CONVOCATORIA    DESDE    LA    PUBLI\CAC16N    DE    LA
PRESENTE Y HASTA ANTES DEL INICIO DE LA ASAMBLEA PARA SU ELECCI0N.

GUNDAPARTE         :;'£„a-HlillE

I  REpr

RMATO  SOLICITUD DE REGISTRO  COM0  CANDIDATO(A)  A DELEGADO(A)  MUNICIPAL

LORETO,  ZAC.,  A _______   DE  OCTUBRE  DE  2021

PROFR. JOEL CAMACHO I.OZANO
SECRETARIO DE GOBIERNO  MUNICIPAL DE LORETO,  ZAC.  2021-2024
P R E S  E N T E.

EN  TERMINOS   DE   LA   CONVOCATORIA  PUBLICADA   POR   EL   SECRETARIO   D
G0BIERNO  MUNICIPAL DE LORETO,  ZAC.,  POR EL PERIODO  2021-2024 PARA LA ELECC16N

DELEGADO    0    DELEGADA    MUNICIPAL    Y    EN    T£RMINOS    DE    LO    ESTABLECIDO    EN    LOS
ARTicuLOS    118    FRACC16N   IX   DE   LA   CONSTITUC16N   POLfTICA   DEL   ESTADO   LIBRE
SOBERANO  DE  ZACATECAS,  90,  91,  92,  93  Y  94  DELA  LEY  0RGANICA  DEL  MUNICIPIO  DEL
ESTAD0   DE  ZACATECAS  SOLICITO  EL  REGISTRO  PARA  PARTICIPAR  COMO   CANDIDATO
DELEGADO(A) MUNICIPAL DE

H. Ayuntamiento 2021-2024
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MANIFIESTO  BAJ0  PROTESTA  DE  DECIR  VERDAD  QUE  SOY  UNA  PERSONA  DE  RECONOCIDA

SOLVENCIA MORAL, TENER UN MODO HONEST0 DE VIVIR, Y SER UNA PERSONA DISTINGUIDA
POR  SU  HONESTIDAD,  ESPI'RITU  DE  SERVICIO  Y  COMPROMISO  A  FAVOR  DE  MI  COMUNIDAD
Y   QUE   ADEMAS   CUMPL0    CON   LOS   REQUISITOS   ESTABLECIDOS   EN   LAS   BASES   DE   LA
CONVOCATORIA,  POR LO  QUE HAG0  ENTREGA DE LOS DOCUMENTOS REQUERIDOS.

DATOS  GENERALES:

A)

(APELLIDO  PATERNO)
(NOMBRE  (S))

8)  (DOMICILIO)

------------------i---------+i
(CALLE)

(LOCALIDAD)

----BZ..---- \~A,,    \      ,      v

(N-d!=------------`-----------

a)    Copra  LEGIBLE POR AMBOS  LADOS  DE LA CREDENCIAL  PARA VOTAR VIGENTE
b)    COPIA  LEGIBLE  DEL ACTA DE NACIMIENTO

CARTA DE ACEPTACI0N DEL ENCARGO

LORETO,  ZAC.,  A _______  DE 0CTUBRE DE  2021
J^`,a-`~

PROFR. ]OEL CAMACHO  LOZANO
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL DE LORETO,  ZAC.  2021-2024
P R E S E N T E.

POR            MEDIO             DEL            PRESENTE            EL            QUE             SUSCRIBE            C.

__________________________________    MANIFIESTO   ACEPTAR   EL   ENCARGO    DE   DELEGADO(A)

MUNICIPAL     PARA     LA    ADMINISTRACI0N     MUNICIPAL     2021-2024     DESPUES     DE    HABER

CUMPLIDO    CON

RESULTA

LOS    REQUISITOS    ESTABLECIDOS    EN    IA    CONVOCATORI

LA ASAMBLEA  ESTABLECIDA  PARA LA
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MANIFIEST0     LA     DISPOSIC16N    DE     CUMPLIR     CON     LAS     FACULTADES     Y

OBLIGACI0NES  ESTABLECIDAS  EN  EL  ARTfcuLO  93  DE  LA  LEY  ORGANICA  DEL  MUNICIPI0

DEL ESTAD0  DE  ZACATECAS.

ATENTAMENTE

DELEGADO(A) MUNICIPAL

APARTADO     No.     2     FACULTADES    Y     OBLIGACIONES     DE     LOS     DELEGADOS
MUNICIPALES.

POR  LO  QUE  SE  PREGUNTA'A  LA ASAMBLEA  SIN LE  DA  LEciuRA  0  LO  OMITE,  A  LO
QUE SE  SOLICITA SE  OMITA:

TOMA   LA   PALABRA   EL   PRESIDENTE   MUNICIPAL   Y   PREGUNTA!A   LA   ASAMBLEA   SI

CONSIDERAN PERTINENTE PASAR A LA VOTAC16N 0 TIENEN ALGUNA PREGUNTA.

EL  REGIDOR  LUIS  REY  FERNANDO   PALOMINO   MARTiNEZ   PREGUNTA  cC6MO   SE  VA
ACER PUBLICA ESTA CONVOCATORIA?

DE GOBIERNO  LE EXPRESA QUE DESPUES  DE LA VOTACI0N  DARAN LOS

H.  AYUNTAMIENTO VfficloN
C.  GUSTAV0 AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C.  NYDIA PAOLA CALVILL0  DELGADILLO. A FAVOR
C. JESUS TEJADA GUZMAN. A FAVOR
C.  AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ. A FAVOR
C. JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A FAVOR
C.  SAMIRY ZACARiAS  MONTOYA. A FAVOR
C.  FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA. A FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A FAVOR
C.  JESUS  FRAUSTO  PUEBLA. AFAVOR     ,
C.MA.  DEL  CARMEN  ZAPATA MARTiNEZ. A FAVOR
C.  LUIS  REY FERNANDO  PALOMIN0  MARTiNEZ. A FAVOR
C.  MAGNOLIA DAVILA  OLVERA A FAVOR
C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ. A FAVOR
C. JUANA  RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR

DESPUES  DE  DAR  A  CONOCER  LA  CONVOCATORIA  SE  ENTREGA  LA  LISTA  DE
LAS  COMUNIDADES  QUE TIENEN  DELEGAD0  MUNICIPAL  (46)

I BIMBALETES 24 LA FLORIDA
2345 COL.  EMILIO  CARRANZA 25 LA LOMA

COL.  HIDALGO 26 LA LUZ                           ,
COL.  VICENTE GUERRERO 27 LAS  PLAYAS.             /
COL.  VICTORIA soLEDAD#L/  +

H.Ayuntamiento 2021-2024 0„ )                  '          typaginal8de29
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6 CRISOSTOMOS 29 LA VICTORIA
78 EJIDO  HIDALGO 30 LOMAS  DEL PARAISO

EL  CARRENO 31 LOS  ROSARIOS
9 EL HINOJO 32 NORIAS  DE GUADALUPE  I y  11
10 EL LOBO 33 NORIAS  DE SAN  MIGUEL
11 EL MASTRANTO 34 NORIAS DE LA VENTA
12 EL  MATORRAL 35 SAN  BLAS
13 EL  PRIETO  I 36 SANTA MARIA  DE LOS A.
14 EL  PRIETO  11 37 SAN  MARCOS
15 EL  SALITRE  (EL BAjlo) 38 SAN  MATIAS
16 EL SOCORRO 39 SAN RAMON

Bi

17 EL TEPETATE 40 •TIERRA BLANCA

18 F.  CARRILLO 41 VALLEDESANFCO.      )
19 JESUS  MARIA 42 CARBONERAS  Y EL VERDE.
20 LA ALQUERiA 43 BLOQUE:    EL    MEZQUITE,     EL    REFUGIO    Y

RINC6N  DE  PINA.
21 LINARES 44 SECTOR       PONIENTE       DE       NORIAS       DE

GUADALUPE.
22 LA CASCARONA 45 EL ALAMO Y MONTORO.
23 LA CONCEPCION 46` LATINAJA    ,

APARTADO  No.  3  FUNCIONARIOS RESPONSABLES DE LA ASAMBLEA

CoM|S|0N  I      I,><&Y`x:~r:ty4< ,^   ,t^^5ly2:t'+                                         |NTEGRANTEs                                       `;LP*=,:'\¥;ng       RE

ina  19 de 29

APARTADO  No.  3  FUNCIONARIOS RESPONSABLES DE LA ASAMBLEA

cOMISI0N iy`i|-r:ty4. ,^   ,(A-?ly2:( ' +                                        |NTEGRANTES                                       ,,l?a:,: ',:LRE

1

PRESIDENTE MUNICIPAL

REGIDORA JUANA RODRfGUEZ PUEBLA

REGIDOR FERNANDO ACEVED0  CASTANEDA

DIRECTORA  DE DESARROLLO  RURAL

2

SfNDICA

REGIDokA SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ

REGIDOR JESOS TEJADA GUZMAN

REGIDORA MA. DEL CARMEN ZAPATA RODRiGUEZ

DIRECTOR DE OBRAS P0BLICAS

3

SECRETARIO  DE GOBIERNO

REGIDORA MAGNOLIA DAVILA OLVERA

REGIDOR JESUS  FRAUSTO  PUEBLA

DIRECTOR  DE TURISMO

DIRECTORA DE TRANSPARENCIA

4

REGIDORA AIDA ALICIA  IBARRA HERNANDEZ

REGIDORA  KARINA  SILVA ARECHAR

REGIDOR  LUIS  REY  FERNANDO  PALOMINO  MARTiNEZ

DIRECTOR  DE  DEPORTE

DIRECTOR  DE  COMERCIO

5 DIRECTORA DE DESARROL 6Mlco^   ./  i

H. Ayuntamiento 2021-2024               0 -( P

Tuq7         pig



REGIDOR JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN

REGIDORA  SAMIRY  ZACARfAS MONTOYA

DIRECTOR DE  PLANEAC16N

DIRECTOR DEL INSTITUTO DE LA JUVENTUD

No. COMODINES

1 TESORERA

2 DIRECTORA DE AGUA,  MEDIO  AMBIENTE Y  SUSTENTABILIDAD

3 DIRECTOR DE EDUCACION Y CULTURA

i                                                                  DISTRIBUC16N DE COMUNIDAI)ES                                                          -\

qE`
No. COMUNIDAb`;&v

FUNCIONARIOSRESPONSABLES
FECHA DEELECC16N

LUGAR HORA \Q?-E£!f;
'    th&..¢€ie     -r

DE  ASAMBLEA<'-Of-a.?.v-.

1 BIMBALETES COMISION  4 o4/1o/2o2l 17:00horas

2 COL.  EMILIO  CARRANZA COMISION  5 04/lo/Z021 17:00horas

3 COL.  HIDALGO COMISION  I 04/10/2021 17:00horas

4 COL.  VICENTE  GUERRERO COMISI0N  2 04/10/2021 17:00horas

5 COL.  VICTORIA COMISION  3 04/10/2021 17:00horas

6 CRISOSTOMOS COMISION  4 05/10/2021 17:00horas

7 EjlDO  HIDALGO COMISION  2 05/10/2021 17:00horas

8 EL CARRENO COMISION  3 05/10/2021 17:00horas

9 EL HINOJO COMISION  5 05/10/2021 17:00horas

10 EL  LOBO COMISION  I 05/10/2021 17:00horas

11 EL MASTRANTO COMISION  1 06/10/2021 17:00horas

12 EL MATORRAL COMISION  3 06/10/2021 17:00horas

13 EL PRIETO  I COMISION  5 06/10/2021 17:00horas

14 EL  PRIETO  11 COMISION  4 06/10/2021 17:00horas

15 EL  SALITRE (EL  BAJIO) cOMISI0N  2 06/10/2021, 17:00horas

16 EL  SOCORRO COMISION

q7;`¥02l
17:00horas

`J|
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aS>€4:?a

17 EL TEPETATE COMISION  1 07/10/2021 17:00horas

&!`iu=®g!il

18 FELIPE CARRILLO  PUERTO COMISION  2 07/10/2021 17:00horas

19 JESUS  MARIA COMISION  3 07/10/2021 17:00horas

20 LA ALQUERiA COMISIC)N  5 07/10/2021 17:00horas

21 LINARES COMISION  2 11/10/2021 17:00horas

22 LA CASCARONA COMISION  5 11/10/2021 17:00horas

23 LA  CONCEPCION COMISION  I 11/10/2021 17:00horas

24 LA  FLORIDA COMISION  3 11/10/2021 17:00horas

25 LA LOMA COMISION 4 11/10/2021 17:00horas

26 LA LUZ COMISION  5 12/10/2021 17:00horas

27 LAS  PLAYAS COMISION  3 12/10/2021 17:00horas

28 LA SOLEDAD COMISION  2 12/10/2021 17:00horas

29 LA VICTORIA COMISION  1 12/10/2021 17:00horas

30 LOMAS DEL PARAiso COMISION  4 12/10/2021 17:00horas

31 LOS  ROSARIOS COMISION  3 13/10/2021 17:00horas

32 NORIAS DE GUADALUPE COMISION  2 13/10/2021 17:00horas

33 NORIAS  DE  SAN  MIGUEL COMISION  I 13/10/2021 17:00horas

34 NORIAS` DE LA VENTA COMISION  5 13/10/2021 17:00horas

35 SAN BIAS COMISI0N 4 13/10/2021 17:00horas

36 SANTA MARIA DE LOS ANGELES COMISION  5 14/10/2021 17:00horas

37 SAN  MARCOS COMISION  4 14/10/2021 17:00horas

38 SAN  MATiAS COMISION  3 14/10/2021 17:00horas

39 SAN RAMON COMISION  2 14/10/2021 17:00horas

40 TIERRA BLANCA COMIS16N  I 14/10/2021 17:00/ horas
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41 VALLE DE  SAN  FRANCISCO COMISI0N  1 15/10/2021 17:00horas

42 CARBONERAS  Y  EL VERDE COMISION  2 15/10/2021 17:00horas

43 BLOQUE:         EL        MEZQUITE,         E COMISIC)N  3 15/10/2021 17:00
REFUGIO  Y  RINCON  DE  PINA horas

44 SECTOR  PONIENTE  DE  NORIAS  D COMISION  5 15/10/2021 17:00
GUADALUPE horas

45 EL ALAM0 Y MONTORO COMISI0N 4 15/10/2021 17:00horas

TODAS   LAS   COMISIONES   DEL   1   AL   5   SERAN   LOS   ENCARGADOS   DE  PROMOVER   LA
CONVOCATORIA CON LOS DELEGADOS ACTUALES,  PARA QUE SEAN EL PORTAVOZ  DE LLAMAR
A  LA  POBLACION  A  QUE  SE  SOMETA  A  ASISTIR  A  LA  ELECCI0N  DE  SU  PROXIMO  DELEGADO,
VIENEN  GIRADAS  LAS  COMISIONES  DANDO  EL  EJEMPLO  DE  LA  NO.  1  Y  LA  COMIS16N  QUE  LE
CORRESPONDE   Y   Asf   SUCESIVAMENTE,       L0   UNICO       QUE   SE   NECESITA   ES   UBICAR   LA
COMUNIDAD   Y   LA   COMISION   QUE   LE   CORRESPONDE   Y   COMENZAR   A   PROMOVER   LAS
CONVOCATORIA PARA LA ELECCION DE DELEGADOS  MUNICIPALES.

LAS  FECHAS  DE REALIZAC16N  DE LA ASAMBLRA SERAN A LAS  17  HORAS  A PARTIR  DEL
DiA 4 DE OCTUBRE, A EXCEPCION DEL DfA 8 QUE SE TIENE SES16N SOLEMNE POR ANIVERSARIO
DEL  MUNICIPIO.

YA  CON  TODA  ESTA  INFORMAC16N  SE  LES  SOLICITA  A  LOS  REGIDORES  UBICAR  LA
COMISION   DONDE   ESTAN   UBICADOS   EN   C00RDINACI0N   CON   SU   EQUIP0   Y   EMPEZAR  A
PROMOVER  LA  CONVOCATORIA,  HACIENDO  MENC16N  QUE  ESE ASUNTO  DE  LOS  DELEGADOS
ES MUY IMPORTANTE PARA LA ADMINISTRAC16N, PORQUE DE AHf DEPENDE LA ELABORAC16N
DEL PLAN TRIANUAL DE TRABAJO MUNICIPAL,  POR LO  QUE URGE PARA A MAS TARDAR EL DiA

OCTUBRE ESTEN YA  ELECTOS TODOS  LOS DELEGADOS  MUNICIPALES.

A PARTIR DE AQuf SE ABRE DIALOGO CON IA ASAMBLEA PARA ENTERARSE DE LOS POR
MENORES  DE  LA  ELECCI0N,  COMO  POR  EJEMPL0  LA  FORMA  DE  DARL0  A  CONOCER  EN  LAS
COMUNIDADES, LOS MEDIO QUE SE UTILIZARAN,  CU6RUM,  CONDICIONES, ETC.,  EN RESUMEN:

EL H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAL  2021-2024  APRUEBA POR UNANIMIDAD
LA   CONVOCATORIA   PARA   ELECCION   DE   DELEGADOS   EN   LAS    COMUNIDADES   DEL
MUNICIPIO   Y   LAS   COMISIONES   ESTABLECIDAS   PARA   CONFORMAR   LOS   EQUIPOS   Y
EMPEZAR   A   TRABAJAR   A   PARTIR   DEL   DiA   04   DE   OCTUBRE   Y  TENER   LOS   NUEVOS
DELEGADOS  CON  FECHA  LIMITE  DEL  15  DE  OCTUBRE  DEL  PRESENTE  ANO  Y  CON  ELLO
CUMPLIR CON I.0  ESTABLECIDO EN LA LEY ORGANICA.

PUNTO  No.  8 AUTORIZAC16N  DE RECURSO  PARA DELEGADOS  DE  $750.00   CADA
UNO  MENSUALES.

EL  ALCALDE  MUNICIPAL  LES  INFORMA  QUE  ACTUALMENTE  SE  LES  DABA  UN  APOYO  A
LOS  DELEGADOS  MUNICIPALES  PARA  SUS  GASTOS  DE  REPRESENTAC16N  LLAMESE  TRASIADO
PARA GESTI0N 0 PAPELERiA REQUERIDA, POR LO QUE  PREGUNTA A LA ASAMBLEA SI ESTA DE
ACUERD0  EN  CONTINUAR  CON  EL APOYO  MENSUAL A LOS  DELEGADOS  MUNICIPALES.

H. Ayuntamient

I                                       H.  AYUNTAMIENTO       A            / I  VOTAC16N
C.  GUSTAVO AGUI                     ADE.        JJ£4'|/ A FAVOR
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C.  NYDIA PAOLA CALVILLO  DELGADILLO. A FAVOR
C.  JESUS  TEJADA  GUZMAN. A FAVOR
C.  AIDA ALICIA  IBARRA  HERNANDEZ. A FAVOR
C. JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A FAVOR
C.  SAMIRY  ZACARIAS  MONTOYA. A FAVOR
C.  FERNAND0 ACEVEDO CASTANEDA. A FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A FAVOR
C.  JESUS FRAUST0  PUEBLA. A FAVOR
C.MA.  DEL  CARMEN  ZAPATA MARTiNEZ. A FAVOR
C.  LUIS  REY  FERNANDO  PALOMINO  MARTjNEZ. A  FAVOR
C.  MAGNOLIA  DAVIIA  OLVERA A  FAVOR
C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELASQUEZ. A FAVOR
C. JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR

EL H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAL  2021-2024  APRUEBA POR UNANIMIDAD
DAR UN APOYO  MENSUAL DE  $750.00  A LOS DELEGADOS  MUNICIPAI.ES  QUE  HABRAN I)E
CONFORMAR LA NUEVA ADMINISTRACI0N.

PUNTO No.  9 INTEGRAC16N DE LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS DE MAYORiA
Y DE REPRESENTAC16N PROPORCIONAL.

HACE MENC16N EL SECRETARIO DE GOBIERN0 QUE ESTE PUNT0 ES MUY IMPORTANTE,
DEBIDO A QUE EN MUCHAS 0CASIONES QUE NO  SE TENGAN CONDICIONES DE REALIZAR UNA
REUNION  ORDINARIA  0  UNA REUNION EXTRAORDINARIA.

MENCIONA   QUE   DENTRO    DE   LA   LEY   ORGANICA   MANEJA   QUE   LAS   RELACIONES
DIPLOMATICAS  PUEDEN  ESTABLECERSE  CON  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL,  IA  SiNDICA  Y  UN
REGIDOR   DE   CADA   UNA   DE   LAS   FRACCIONES   COMO   REPRESENTANTES   PARA   REALIZAR
FUNCIONES QUE REQUIERAN EL TRAT0  INMEDIATO,  EN ALGUN ASUNT0  QUE RECAIGA EN LA
ADMINISTRAC16N  Y  QUE  SEA  NECESARI0   LLAMAR  DE  MANERA  URGENTE  A  UN  REGIDOR
REPRESENTANTE  DE  CADA  UNA  DE  LAS  FRACCI0NES  PARA  PODER  LLEGAR  A  UN  ACUERDO
INMEDIATO  DE  ALG0  QUE  URJA,  DE  LO  CONTARIO  CUAND0  SON  COSAS  PROGRAMABLES  SE
HACE  UNA  REUNION  ORDINARIA  0  EXTRAORDINARIA,  PERO  DE  MOMENTO  SI  ES  NECESARIO
HACER UN  NOMBRAMIENTO A TRAVES  DE  LAS  FRACCIONES.

CONCLUYE   EL   SECRETARIO   QUE   ESTA   ES   UNA   ACC16N   PARLAMENTARIA   QUE   SE
REALIZA  NO   SOLAMENTE  AQui,   SE  TRAE   DEL   SENADO,   DE  DIPUTADOS   FEDERALES   Y  DE
DIPUTADOS  LOCALES.,  POR  LOS  QUE LES  SOLICITA MANIFESTAR  SUS  PROPUESTAS.

PREGUNTA EL-REGIDOR LUIS REY FERNANDO  PALOMIN0 MARTjNEZ  SI LAS  DECISIONES

QUE  SE TOMEN  EN  ESOS  CASOS,  SE LES  HARAN  SABER  LO  QUE  SE  HIZO.

EL SECRETARI0  LE DICE QUE ESTAN OBLIGADOS A INFORMAR AL CABILD0  COMPLETO.

A  ESTA  SOLICITUD  EL  REGIDOR  JOSE  MARTIN  ORENDAY  GUZMAN  PROPONE  QUE
PARTE DE FRACC16N  EL  DESIGNA AL CONTADOR JESOS  TEjADA GUZMAN.

LA  REGIDORA  MAGNOLIA  MANIFIESTA  QUE  ESTO  NO  EST
ESTO  SERIA  MOVIMIENTO  INTERNO.

H. Ayuntamiento 2021-2024
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SI,  PERO  DE  CUALQUIER  MANERA  SE  REQUIERE  TENER  LA  REPRESENTAC16N  DE
FRACCI0N,  RESPONDE  EL  SECRETARIO.

®

cS

/..

REITERA LA REGIDORA QUE SI PORQUE LO  OCUPAN,  PERO NO  PORQUE ESTIPULADO EN
LA  LEY.

RESPONDE EL  SECRETARIO  QUE  SERiA UNA ACC16N PARA  CUANDO  SE TENGAN  CASOS
URGENTES   QUE  IGUAL   TAL  VEZ   NI   SE  LLEVE  A  EFECTO,   PERO   SI   ES   IMPORTANTE  PODER
LLAMARLOS  Y  PODER  TRAMITE  A  LO   QUE  CORRESPONDA  Y  QUE  SE  PUEDA  INFORMAR  DE
INMEDIATO  AL CABILDO.

AL    RESPECTO     LA     REGIDORA    SEMIRAMIS     0BSERVA     PARA    QUE     SE    HAGA    LA
0BSERVACI0N      PERTINENTE,      LA     INTEGRAC16N      DE     FRACCIONES      PARLAMENTARI'AS,
ACLARAND0   QUE   ELLOS   NO   CONSTITUYEN  UNA   FRACCI0N   PARLAMENTARIA  Asi   DE   LA
MANERA  COMO  SE ESTA NOMBRANDO.

FRACC16N PARLAMENTARIA DE MAYOR fA Y DE REPRESENTAC16N PROPORCI0NAL,  POR
PARLAMENTARIO  COMO  BIEN  LO  MANEjAN  EL  SENADO  DE  LA  REPUBLICA,  LOS  DIPUTADOS
FEDERALES  CONSTITUYEN  UNA  FRACCI0N  DE  10  INTEGRANTES  0  MAS,  EN  LA  LEGISLATURA
DEL ESTADO  SE PUEDE CONSTITUIR   POR DOS  INTEGRANTES,  PERO  UN  PARLAMENTO  HABIA
DE UNA LiNEA POLiTICA Y ELLOS A LO MEJOR SUS COMPAREROS  DE MAYORfA SI LLEVAN UNA
LiNEA   POLiTICA,   PERO   LOS   COMPANEROS   I)E   OPOSIC16N   NO   LLEVAN   LA   MISMA   LI'NEA
POLiTICA ENTONCES NO LES PUEDEN LLAMAR PARLAMENTO, EN ESTE CASO N0 CONSTITUYEN
UNA  FRACC16N  EDILICIA,  PORQUE  ESTAN  EN  TORN0  A    UNA  INSTITUC16N,  EN  TORNO  AL
MUNICIPIO  QUE  SERiA  SU  EDIL.

EN  ESTE  CASO  COMO    FRACC16N  PARLAMENTARIA  ELLA  TAMBIEN  CONCUERDA  CON
LA  0RGANIZAC16N  QUE DICE  PARA  PODER  SOBRELLEVAR MUCHAS  CUESTIONES  DE MANERA
MAS RAPIDA,  CONCUERDA EN QUE LO PUEDAN HACER DE TAL MANERA,  QUE UNA FRACC16N
PARLAMENTARIA   ES   LA   REGIDORA   JUANITA   DE   FUERZA   MEXICO,    OTRA   ES   ELLA   QUE
PERTENECE AL PRI,  OTRA LA MAESTRA MAGNOLIA DEL PT,  UNA FRACC16N PARLAMENTARIA
Y A LA ME]OR RESCATAR UN REPRESENTANTE SERIA QUE EL MAESTRO LUIS REY Y A LA SERORA

N  QUE  PUSIERAN  DE ACUERDO  PARA  SACAR  UN  REPRESENTANTE.

RELATIVA,  ELLA  CREE  QUE AHi  Si  PUDIERA SER  INCLUSO  HASTA UN TEMA MUY PERSONAL DE
ELLOs  clNcO,   PARA  PODERLO  pLATlcAR  y  NO  LLfvALO  A  vOTAcloN.  ESTO  core  UNA
CONSIDERAC16N  MUY  PERSONAL,  SI  SE LES VA A AGRUPAR  EN PARLAMENTOS  PUES  EN TODO
CAS0  ELLA TIENE  SU  PROPIA REPRESENTAC16N  COMO  PARLAMENTO,  COM0  UNA FRACC16N
0  UN  GRUPO  EDILICIO,  TODOS  CONSTITUYEN  EL MISMO  GRUPO  EDILICI0 Y PODRiA  OBTENER
A   UN   REPRESENTANTE   QUE   LOS   REPRESENTE  A   TODOS   EN   LO   CONJUNTO,   PER0   NO   DE
MANERA FRACCIONARIA COM0  LO  INTENTAN HACER.

R

PER0  EN  TODO  CASO,  SI  SE VAN AGRUPAR  EN  MAYOR fA  PROPORCIONAL  Y  MAYORI'A   i

AL    RESPECTO    EL    SECRETARI0    DE    GOBIERNO    MANIFIESTA    QUE    ELLOS    PUEDEN
ESTABLECER   LOS   PARLAMENTOS   QUE   ELLOS   QUIERAN   EST£N   0   N0   CUMPLIEND0   UN
FUNC16N  PUBLICA,   QUE  HABLAR  DE  PARLAMENTO  ES  HABLAR  DE  COMUNICACI0N  ENTR
DOS,    ES    PARLAR,    ES    IIABLAR,    ES    PLATICAR;`   DE    MANERA    QUE    EL    PUEDE    ENTABLA
COMUNICACI0N    CON   OTRA   PERSONA   Y   ESO   ES   PARLAR,    ES   PARLAMENTO,    LA   UNIC
DIFERENCIA  ES  QUE  EN  LOS  CONGRESOS  SE  MANEjAN  PARLAMENTOS  CON  FRACCIONES  EN

COLORES,   PER0   EL   PUEDE   ESTABLECER   RELACIONES   DE   PARLAMENTO   (ESTABLECER   U

:i::A:N
LA  UNICA  DIFERENCIACOMUNICACI0N  Y  LOGRAR  ALGUNOS  ACUERDOS),  EN  ES

ESTE CUERP0  EDILICIO  COMO  SE L0

H. Ayuntamiento 2021-2024
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ELECTOS    POR    MAYORiA    Y    POR    REPRESENTAC16N    PROPORCIONAL,    ESA    ES    LA    UNICA
DIFERENCIA   Y   LAS   ACCIONES   SON   NADA   MAS   ESTABLECER   ESE   DIALOGO,    ESTABLECER

ALGUNOS  MOMENTOS  PARA  LLEGAR  A  ALGUNOS  ACUERDOS  QUE  PUDIERAN  GENERARSE  DE
INMEDIATO  Y  ESTABLECER  LOS ACUERDOS.

POR  ESO  ES  IMPORTANTE  QUE  LLEGUEN  A  UN  ACUERDO  Y  CONTAR  CON  SU  APOYO
PARA  GENERAR  EN  LA  ADMINISTRACION  DE  UN  LADO  Y  DE  OTRO,   PORQUE  SI  SIEMPRE  LA
OBSERVAC16N  VA  A  SER  CON  VOTANTES  DE  MAYORIA  SE  VA  A  ESTAR  INCURRIENDO  A  U
ERROR  QUE  YA  LO  OBSERVARON;  SI  YA  SE  PONEN  DE  ACUERDO,  QUIEN  DE  ELLOS  LOS  PUED

REPRESENTAR     EN     ESE     GRUPO     DE     MAYORiA     RELATIVA     Y     LLEGAN     A     ESTABLECE

COMUNICACION  E  INFORMAN A  SU  GRUPO  Y ELLOS A SU VEZ  INFORMAN A TODO  EL CUERP
DE PARLANTES  0  CUERPO  EDILICIO.

PIDE   LA   PALABRA  LA   REGIDORA   SAMIRY   ZACARfAS   Y   PREGUNTA  A   LA   REGIDOR
SEMIRAMIS,  QUE  SI  SU  OBSERVAC16N  ES  PARA CAMBIAR  0  MODIFICAR EL TERMINO?

LA    REGIDORA    SEMIRAMIS    CONTESTA    QUE    NO    ESTA    BIEN    ESTABLECIDO    COMO
FRACC16N PARLAMENTARIA,  SI  DIJERA PARLAMENTO YA TENDRiA ESE TEMA DE PARLANTES;
PERO  LA  FRACC16N  PARLAMENTARIA  HABLA  DE  UN  GRUPO  COLEGIADO  EN  CUANTO  A  UN
MISMO  FIN  POLITICO,   ES EN CUANT0 A ESO Y QUE SE LES PERMITA PONERSE DE ACUERD0 A
ELLOS  DE  MANERA  PARTICULAR  Y  NO  EN  LA  ASAMBLEA  COMO  ESTA LA  CONSIDERAC16N  DE
CABILDO.

POR  ULTIMO  LA  REGIDORA  SAMIRY  MENCIONA  QUE  ES  PRECISO  QUE  EN  LA  PRIM
REUNION LES  QUEDO  MUY CLARO  DONDE SOLICIT0  QUE LES HICIERAN LLEGAR LOS  INSUM
PARA LA ELAB0RAC16N DE LAS REUNIONES DE CABILDO,  EN ESA OCASION EL SECRETARIO
ENV16 A TIEMPO  UN ORDEN DEL DfA DONDE A LO MEJOR AHi DE816 HABER OBSERVADO
TEMA,   ACLARA  QUE  ESTO   MERAMENTE  COMO   SUGERENCIA  Y  A  L0   MEJOR  DENTR0
EQUIPO  HABER MANEJADO ALGUNA ACLARAC16N CONJUNTA.

PARA   SOLUCIONAR   ESTA   INCONFORMIDAD   EL   ALCALDE   MUNICIPAL   PROPONE   UN
RECESO  DE  5  MINUTOS  PARA QUE  SE PONGAN  DE ACUERDO,  LO  CUAL ES ACEPTADO  POR LAS
DOS  FRACCIONES  EDILICIAS.

UNICAMENTE  PARA  DEJAR  PRECISO  LA  REGIDORA  SEMIRAMIS  EXPONE  QUE  EN  SI  EL
PUNTO  NO  SE ENTIENDE COMO  FUE REDACTADO,  POR LO  QUE ELLA NECESITABA ESCUCHAR
PRIME\RAMENTE  iEN QUE  CONSISTE?  PARA PODER HACER UNA  OBSERVAC16N.

LA   REGIDORA   MAGNOLIA   EXPONE   QUE   DE   HECH0   SU   PARTICIPAC16N   VA   EN   ESE
SENTIDO,  QUE SI ES IMPORTANTE QUE SI ENTIENDEN ESA PARTE,  PERO  LES PIDE TAMBI£N LOS
COMPRENDAN EN QUE NO PUEDEN ELEGIR Asf NADA MAS SI NO QUE REQUIEREN TIEMPO PARA
ORGANIZARSE,  PORQUE Asf  COMO  LO  MENCI0NA EL SECRETARIO  SON ASUNTOS  QUE EN  SU
MOMENTO  SE VAN A REQUERIR DE QUE UN REPRESENTANTE ACTUE PERO TAMBIEN PARA SUS
INTERESES  MUY  IMPORTANTES  COMO  REGIDORES.

REITERA  EL ALCALDE OUE  SE  RECESA  5  MINUTOS  PARA QUE  SE PONGAN DE ACUERDO.

SE  REANUDA  DESPU£S  DE   13  MINUTOS,

PRESIDENTE REANUDA LA  SES16N.

H. Ayuntamiento 2021-2024
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SE  RETOMA  EL  PUNT0  Y  SE  LE  DA  EL  US0  DE  IA  VOZ  AL  REGIDOR  JOSE  MARTIN
ORENDAY  GUZMAN  Y  MANIFIESTA  QUE  COMO  LiDER    DE  SU  PARLAMENTO  ERA  EL  REGIDOR

JESUS TEJADA GUZMAN.

Asi MISMO  POR  PARTE  DE  SU  REPRESENTAC16N  PROPORCIONAL EL REGIDOR LUIS  REY
FERNANDO  PALOMINO  MARTiNEZ    MANIFIESTA  QUE  SERA  LA  REGIDORA  SEMIRAMIS  ARMIDA
GASPAR VELASQUEZ.

SE  LES  PREGUNTA  A  LOS  REGIDORES  NOMBRADOS  COMO  REPRESENTANTES  SI  ESTAN
DE   ACUERDO   EN   SER   REPRESENTANTES   DE   SUS   COMPANEROS,    ESTANDO   LOS   DOS   DE

ACUERDO,  en resumen:

EL    H.    AYUNTAMIENTO    CONSTITUCIONAL    2021.2024    APRUEBA    DE    COMUN
ACUERDO    QUE    LOS    REPRESENTANTES    DE    MAYORiA    PROPORCIONAL    Y    MAYORiA
RELATIVA   SEAN   LOS   REGIDORES   JESUS   TEJADA   GUZMAN   Y   SEMIRAMIRIS      GASPAR
VELASQUEZ.

PARA   CONCLUIR   EL  TEMA  EL   SECRETARIO   DE   GOBIERNO   MANIFIESTA   QUE  LA  LEY
ORGANICA  MARCA  QUE  CUANDO  NO  ESTE TODO  EL CABILDO  COMPLETO  PARA  PRECISAR  Y
NO  ESTE  TODO  EL  CABILDO  COMPLETO,  POR  ES0  ES  IMPORTANTE  ESTO  DE  LOS  SUBGRUPOS
PARA  TENER   COMUNICACION   INMEDIATA  Y   EL  MANEJO   DE   SITUACIONES,   YA  NADA
INFORMAR  DE FORMA  PERMANENTE PARA PODER SALIR AVANTE.

SOLICITA  INTERVENC16N  LA  REGIDORA  MA.  DEL  CARMEN  ZAPATA  Y  EXPRESA  QUE  A
LO MEJOR SE TENDRfA QUE HACER L0 QUE YA SE HIZ0 NOMBRAR A LOS REPRESENTANTES DE
CADA PARLAMENTO,  COM0  L0  DICE EL SECRETARIO  QUE LAS  CONDICIONES A VECES  NO  LO
PERMITEN   (DE  AQuf  A  QUE  LLEGUE  LA  REGIDORA  CARMEN  QUE  VIVE  LEJOS  Y  POR  UNA
SITUAC16N  U  OTRA  NO  PUEDA  LLEGAR  A  TIEMPO)  PER0  SI  ELLA  N0  QUISIERA  QUE  PASARA
ESTO,  QUE  DEBERfA  DE  SER  TODOS.,  NO  ES  QUE  NO  EST£  DE  ACUERDO  CON  LO  QUE  YA  SE
DIJO  PERO  LA VERDAD ES MUY INC6MODO  ESTAR DE ESA MANERA ELLOS Y NOSOTROS,  PERO
DEBERiA  DE  SER  TODOS  JUNTOS  VENGAN   DE  DONDE  VENGAN   Si,   EN   ESE  SENTIDO   ES   SU
INCOMODIDAD,  QUE LA VERDAD  NO LE GUSTA.

EXPRESA  EL  REGIDOR  FERNANDO  ACEVEDO  QUE  DESDE  UN  PRINCIPI0  SE  DIJO  QUE
DEBERfAN DE SER UN EQUIP0 TODO, PERO AQui HAN SALIDO TEMAS DE REPENTE QUE NO LES
CONVIENEN 0 NO LES CONVENCE SU FORMA DE TRABA]AR, REITERANDO QUE TODOS SON UN
SOLO  EQUIPO,  QUE  SE  QUITAN  LA  CAMISA PER0  HAY ALGUNOS  QUE  LO  ESTAN TOMANDO  A
FORMA PERSONAL.

RETOMA SU PARTICIPAC16N LA REGIDORA Y EXPRESA QUE POR ESO  L0  DICE,  QUE NO
ES  QUE  SE  DEBEN  DIVIDIR  PER0  QUE  ESE  ES  SU  SENTIR,  PERO  REITERA  QUE  ES  INCOMOD0
VENIR,  SENTARSE Y  SENTIR QUE  ERES  POQUITO  ERES  DE ALIA,  QUE POR  ESO  LO  DICE NO  LE
GUSTA.

EL ALCALDE INSISTE QUE EL CREE QUE NO VIENEN UNOS  DE UN LADO, UNOS DEL OTRO

QUE  TODOS  DE  VERDAD  REPRESENTAN  A  LA  SOCIEDAD  DE  LORETO  Y  EN  IA  SOCIEDAD  HAY
DIFERENTES  MANERAS  DE ACTUAR Y  DE PENSAR, CON  DIFERENTES PUNTOS  DE VISTA,  QUE ES
UN PROTOCOLO  QUE SE TIENE QUE HACER Y NO  POR ES0  SE VA A  DECIR QUE NADA  MAS  SE
VA  A  TRABAJAR  CON  LOS  REPRESENTES,  OBVIAMENTE  QUE  DIOS  QUIERA  PUEDAN
TODAS  LAS  REUNIONES  QUE EL UNICO  INTERES  ES  POR EL MU
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PARTICIPA  EL  SECRETARIO  DE  GOBIERNO  Y  COMENTA  QUE  NUNCA  SE  SOMETERiA  A
CONSIDERACION  DE  LOS REPRESENTANTES  UNA CUENTA PUBLICA POR EJEMPLO,  QUE JAMAS;
PORQUE   SE   NECESITA   LA   APROBACI0N   DE   TODO   EL   CABILDO,   PERO   AUNQUE   RESULTE
INCOMODO  ES  NECESARIO;  PORQUE  POR  FALTA  DE  ESTA  AVENENCIA  PODRI'AN  PERDER  EL
INICIO  DE ALGUN  PROYECTO.

REITERA  QUE  NO  ES  POR  DOLO  PARA NADIE,  PERO  SE  DEBE  ESTAR  PREPARADOS PARA
NO  PERDER  COSAS  EN  BENEFICIO  PARA EL MUNICIPIO.

CONTINUA  LA  REGIDORA Y  DICE  QUE YA  SABEN  QUIENES  SON  SUS  REPRESENTANTE  Y
ESPEciFICAMENTE   SE  HAGA   EL  ACUERDO   DE   QUE   NADA  MAS   ES   ESPEciFICAMENTE  PAR
PROYECTOS   0   PROGRAMAS   QUE  PUPIERAN  LLEGAR,   YA  QUE  EN  OTRAS   SITUACIONES   NO
TENDRiA VALIDEZ.

ES NECESARIO TENER ESTAS COMISI0NES PARA POR FRACCIONES SE HAGA LA GEST16N
A  LA  CIUDAD  DE  MEXICO A  LAS  DIFERENTES  CAMARA  PARA  QUE  SE  LIBERE  EL MUNICIPIO  DE
LAS  MALAS  ACCIONES  DE  E]ERCICIO  FISCAL,  PARA  ES0  SON  ESTAS  ACCIONES  EXPRESA  EL
SECRETARIO  DE  G0BIERNO  Y  NO  PUEDE  IR TODO  EL CABILDO  PORQUE  NI  SIQUIERA LE VAN A
RECIBIR,    PERO   SI   VA   UN   GRUPO   QUE   PUEDA   VALIDARSE   EN   REPRESENTAC16N   DEL   H`
AYUNTAMIENTO  PUEDAN ESTABLECER UNA NEGOCIACI0N DE ESTOS  CASTIGOS QUE TIENE
MUNICIPIO  EN  LA ACTUALIDAD  QUE  SON  MUCHOS.

plDE EL USO  DE LA vOz  LA REGIDORA sAMIRy zACARfAs y  sE DIRrGE A LA REGIDO
CARMEN Y LE DICE ENTENDER SU SENTIR,  QUE ESTAN ESCUCHANDO MUCHOS TERMINOS M
TECNICOS,  PERO  QUE  NO  SE  SIENTAN  EXCLUIDOS  QUE  EN  REALIDAD  TODOS  ELLOS  VIEN
CON    LA    MENTALIDAD     DE    TRABAJAR    EN    EQUIPO,     QUE    NADA    MAS    ES    UN    ACTO
ADMINISTRATIVO,  PROTOCOLARIO  PARA  ALGUNAS  SITUACIONES  PER0  QUE  SE  SIENTA  DEL
EQUIPO,  REITERANDO  QUE  SE  SIENTAN  DE UN  SOLO  EQUIPO.

PARTICIPA IA REGIDORA SEMIRAMIS Y COMENTA QUE EN ESE SENTIDO PRECISAMENTE
L0  QUE  LA  REGIDORA  COMENTA,  QUE  ES  UN  TEMA  PROTOCOLARIO  PORQUE  SE  COMENTO
HACE UN  MOMENTO  QUE ERA AUTORIZAC16N,  PERO  QUE NO  CREE QUE  NINGUN0  DE ELLOS
ESTAN  FACULTADOS ABSOLUTAMENTE PARA LA AUTORIZAC16N DE NADA Y  COM`O  LO  DECI'A
LA  SiNDICA  MAS  QUE  CON  LA  AUTORIZACI0N  DE TODO  EL  PLENO  DEL  CABILDO,  NADA MAS
COMO   EL \EJEMPLO   QUE  SE  LES   DABA  DE  PODER  GESTIONAR  FRENTE  ALGUNA  INSTANCIA
ESTATAL 0  FEDERAL,  PUDIERA SER MERAMENTE PROTOCOLARIO  COM0  LO  COMENTAN Y  DE
AHI'  EN  MAS  NO  SE  FACULTA  NINGUN  OTR0  0RDEN  DE  BENEFICIO,  NI  DE AUTORIDAD  PARA
DECIDIR 0  HACER NINGON CASO,  UNICAMENTE COMUNICATIVA.

CONCLUYE  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL QUE NI  MAS  PODER  NI  MUCHO  MENOS,  QUE ES
SOLAMENTE UNA REPRESENTACI0N.

PUNT0 No.  10 ASUNTOS GENERALES

NO  SE PRESENTARON POR  SER SESI0N EXTRAORDINARIA.

PUNTO No.11  CLAUSURA. \
EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  DA POR  CLAUSURADA  LA  I  SES16N  EXTRAORDINARIA

AL  HABER  CONCLUIDO  EL ORDEN DEL DiA DISPUESTO
SIEND0  LAS  13  HORAS  CON  13  MINUTOS  DECLARA  V

QUE FUER CITADOS Y

SE HAN PRESENTADO.
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H.  AYUNTAMIENTO  2018-2024
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C. JESOS TEJADA GUZMAN.

C. AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ.

C. JOSE MARTiN  ORENDAY GUZMAN.

C.  SAMIRY ZACARfAS MONTOYA.

C.  FERNAND0 ACEVEDO  CASTANEDA.

C KARINA SILVA ARECHAR.

C. JESUS FRAUSTO PUEBLA.

SiNDICA MUNICIPAL

f3o\ci     caiv,Ilo   o  .
C.   NYDIA PAOLA CALVILL0  DELGADILLO.

C.  MA.  DEL CARMEN ZAPATA MARTiNEZ.

C.  LUIS REY FERNAND0 PALOMIN0  MARTiNEZ

H. Ayuntamiento 2021-2024
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C.  MAGNOLIA DAVILA OLVERA.

C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ.

C. JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA. thenca
-
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